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Семья Тарановых и зрители праздника

СыСерть отпраздновала!

8 августа в Сысерти отметили День города.
О том, как прошел праздник, 
читайте на 16-17 стр.

Костюмированный парад семейСеребряные юбиляры Карамышевы
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верните детям скейт-парк
ОткрытОе письмО главе администрации сысертскОгО гОрОдскОгО Округа а. г. карамышеву

Следующим летом в Сысерти появится новая площадка

Уважаемый александр 
Геннадьевич, убедитель-
но просим разобраться в 
создавшейся ситуации со 
скейт-парком. Мы, родите-
ли детей, увлечением кото-
рых стал спорт, удивлены и 
обескуражены действиями 
администрации в отноше-
нии скейт-парка, до недав-
него времени расположен-
ного возле ГЦД им. И. П. 
романенко. 

Парк, который был соз-
дан самими подростками 
и в котором проводит вре-
мя уже не одно поколение 
подростков, был варварски 
разрушен за один день. 
Мы считаем, что это акт 
вандализма со стороны ад-
министрации сысертского 
округа. Прежде чем что-то 
разрушить, нужно предоста-
вить альтернативу. 

ранее скейт-парк располагал-
ся в помещении – под куполом 
ГЦД. Дети, увлеклись катанием 
на велосипедах ВМХ и скейтбор-
дах. Велосипеды такого класса 

ребята сами чинили и достраи-
вали парк. Площадка не пустова-
ла ни дня – ни зимой, ни летом. 
ребята тренировались, органи-
зовывали соревнования, демон-
стрируя свои умения и ловкость, 
привлекая в свои ряды детей, для 
которых отточенное мастерство 
и умение владеть своим телом 
теперь становилось целью. 

судя по всему, повод для лик-
видации скейт-парка был баналь-
ный – проведение Дня города. 
только задумайтесь, ради празд-
ничного дня забрали увлечение 
не у одного десятка ребят, не у 
одного поколения райдеров (рай-
дер – тот, кто занимается ката-
нием на спортивном снаряде в 
виде доски или на велосипеде – 
прим.ред.). забрали тогда, когда 
у государства, у спорткомитетов, 
у комитетов по делам молодежи 
стоит задача физического раз-
вития молодежи, поднятия ее 

спортивного духа, борьбы 
с алкоголизмом и наркома-
нией. а вместе со скейт-
парком местные власти 
забрали у ребят веру в то, 
что их интересы важны 
для нас – взрослых людей, 
веру в свою нужность и 
значимость. 

Мы полагаем, что от-
ветом на это заявление не 
станет очередная отписка о 
том, что парк был выполнен 
с нарушением требований, 
ведь никто не мешал со-
трудникам соответствую-
щих отделов сысертской 
администрации поучаство-
вать в судьбе увлеченных 
детей и сохранить скейт-
парк, может быть с его ре-
конструкцией, но уж никак 
не разрушением. 

Любой вид спорта носит 
экстремальный характер. 

тем более, такой. расположение 
скейт-парка в центре, удобные 
подъезды к нему и большое ко-
личество людей, гуляющих и про-
сто проходящих мимо, обеспе-
чивало безопасность ребятам. 
естественно, случались падения 
и травмы, и присутствие в нуж-
ный момент взрослого человека 
необходимо. но даже при усло-
вии, что площадку когда-нибудь 
где-нибудь вновь построят, оста-
ется вопрос: хорошо ли это будет 
обдумано, все ли учтено? И при-
слушаются ли к мнению подрост-
ков и их родителей? 

а если площадку вынесут за 
пределы центра города, кто обе-
спечит безопасность детей на 
пути к ней? В сысерти нет ни 
одной велосипедной дорожки, 
по автомобильным дорогам не-
возможно проехать велосипеди-
сту, особенно юному, не рискуя 
жизнью. 

Хочется поставить в пример г. 
Верхняя Пышма, где скейт-парк 
не только находится в центре 
города, но и соответствует всем 
стандартам. И очевидно, что ад-
министрация, принимая решение 
о выборе места и уровне пло-
щадки, не отнеслась формально 
к этому вопросу. как результат 
– удобное местоположение, до-
стойное качество и довольные 
подростки, приезжающие сюда 
со всех ближайших городов. 

самая важная часть любой 
деятельности – отношение к ней 
и, в первую очередь, способность 
предусмотреть все нюансы. не 
выйдет ли с переносом скейт-
парка истории, как с подобием 
горнолыжного комплекса, где 
кроме обезображенного ланд-
шафта и травмоопасных, нерабо-
тающих и уродливых подъемни-
ков ничего сделать не удалось?

александр Геннадьевич, мы 
надеемся, что Вы разберетесь в 
ближайшее время в ситуации, а 
еще больше надеемся на восста-
новление парка на этом же ме-
сте. Ломать не строить, но, тем 
не менее, восстановить скейт-
парк хотя бы в таком формате, в 
каком он существовал, учитывая 
напряженность экономической 
ситуации в стране и в регионах 
– гораздо выгоднее. а в спорте, 
как вы знаете, тренировки не 
пропускают. очень просим Вас 
не бросать наших и Ваших, как 
руководителя сысертской адми-
нистрации, детей на произвол 
судьбы.

О. Лескина, Л. Крушинских, 
В. Шабурова, 

а также бывшие посетители 
скейт-парка 

А. Барсуков, М. Белопашенцев, 
М. Дрозд и т.д. 

Всего 14 подписей. 

-  недешевое удовольствие. те ре-
бята, родители которых не могли 
купить велосипед, покупали зап-
части и собирали их сами. Потом, 
скейт-парк перенесли на улицу. 

5 августа по инициативе ад-
министрации сысертского город-
ского округа были демонтиро-
ваны элементы скейтплощадки 
возле городского центра досуга. 
Главным аргументом для обсле-
дования и списания фанбоксов 
стала безопасность жизни и 
здоровья детей, занимающихся 
здесь. 

- В соответствии с поруче-
ниями министерства физиче-
ской культуры, спорта и моло-
дежной политики свердловской 
области по реализации на тер-
ритории округа мероприятий, 

предупреждающих несчастные 
случаи, и для обеспечения без-
опасности детей на спортивных 
объектах, была проведена про-
верка спортивных площадок, 
в том числе и скейтплощадки, 
– комментирует начальник про-
фильного отдела администра-
ции сысертского городского 
округа Владимир Шибаев. - 
несоответствия нормам Госта 
были выявлены и зафиксиро-
ваны актом списания объекта. 
на такой конструкции категори-
чески запрещается занимать-
ся спортом, фанбокс устарел и 

сильно поврежден. на данный 
момент администрацией рассма-
тривается проект приобретения 
и установки новых, сертифици-
рованных конструкций. конечно, 
придется немного подождать, но 
новый скейт-парк для молодежи 
со временем появится в новом 
варианте и в другом, более под-
ходящем для него месте.

«Гост р 54415-2011 
оборудование для скейтплоща-
док. Безопасность конструкции 
и методы испытаний. общие 
требования» включает в себя 
достаточно объемное описание 

мер безопасности и конструк-
ций, которые будут безопасны 
для жизни и здоровья тех, кто на 
них занимается. кроме того, они 
должны быть размещены на до-
статочном расстоянии от детских 
и других спортивных площадок, 
ограждены забором или как-то 
иначе отделены от остальной 
территории. 

напомним, что элементы 
скейтплощадки были приобрете-
ны администрацией сысертского 
городского округа в 2007 году. 
на тот момент они соответство-
вали действующему Госту. По 

истечении неко-
торого времени 
инициативная 
группа молодых 
ребят, которые 
на тот момент 
занимались на 
этой площадке, 
своими сила-
ми переделали 
ее «под себя». 
Гладкую и ров-
ную конструк-
цию распилили и 
соединили гвоз-
дями. По Госту 
здесь не должно 

быть щелей и стыков. Гвозди не 
допустимы в качестве элементов 
крепления. 

При проверке выявлено, что 
на железном каркасе следы кор-
розии на площади более 50%. 
Покрытие элементов из поли-
мерных материалов отсутствует, 
элементы древесины имеют за-
метные поверхностные дефек-
ты (задиры, отщепы и сколы), 
выступающие элементы имеют 
острые углы и кромки. В связи с 
такими крупными повреждения-
ми было комиссионно установ-
лено, что конструкция ремонту 
не подлежит и небезопасна для 
использования. 

Просим любителей экстре-
мального спорта не беспоко-
иться, приобретение новой и 
соответствующей Госту скейт-
площадки планируется на новый 
летний сезон. Местом располо-
жения скейт-парка станет терри-
тория горнолыжного комплекса 
«Южно-сысертский», которая 
будет оборудована для катания, 
согласно соответствующим нор-
мам безопасности.

Т. Метелёва, 
специалист администрации 

СГО.

Юные райдеры

Здесь раньше стояли конструкции
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3политика и влаСть

предпринимателям не хватает 
человечности чиновников
5 августа в администрации Округа прОшла встреча с местными предпринимателями. направлена Она была 
на развитие малОгО и среднегО предпринимательства в сысертскОм гОрОдскОм Округе и касалась прОблем, 
связанных с имуществОм, землей и ОфОрмлением градОстрОительнОй дОкументации.

несколько лет назад в окру-
ге приостановили работу фонда 
поддержки предпринимателей. 
а деньги, которые тратили на 
его содержание (около 500 ты-
сяч в год) стали раздавать че-
рез комитет по экономике на 
прямые субсидии бизнесменам. 
Присутствующие в зале предпри-
ниматели такую позицию муни-
ципалитета поддержали.

а вот к председателю комите-
та по управлению имуществом 
возникли вопросы. алексей 
Леонидович старков рассказал 
об изменениях в земельный ко-
декс, которые вступили в силу с 
1 марта.

Изменился порядок, по ко-
торому муниципалитет 
предоставляет землю. 
теперь стать арендатором 
можно только в результа-
те торгов. за исключением 
крестьянско-фермерских 
хозяйств. Фермеры мо-
гут обратиться в админи-
страцию с заявлением. 
Информация о предостав-
лении им участка появится 
в «Вестнике». И если не 
появится других заявите-
лей, они получат землю без 
торгов. если возникнет еще 
один желающий – также объявля-
ется аукцион.

неприятный сюрприз припа-
сен изменениями для фермеров, 
которые уже много лет успешно 
пользуются землей. теперь они 
до окончания срока договора 
должны подавать заявление о 
заключении договора на новый 
срок. Пропустили срок – лиша-
ются преимущественных прав и 
идут за землей на общих основа-
ниях. ранее договор автоматиче-
ски пролонгировался на следую-
щий срок, если ни одна из сторон 
не заявляла о его расторжении.

когда вступил закон, ферме-
ры готовились к посевной, зани-
мались другими хозяйственны-
ми вопросами, и многие из них 
этот срок пропустили. никто не 
уведомил их о законодательных 

новеллах. алексей Леонидович с 
трибуны заявил: «Вы сами долж-
ны следить».

Фермеры с такой позицией 
не согласны. Может быть, по 
закону вы на 200% правы, а по-
человечески? содержать юриста 
большинству сельских хозяйств 
(малых и средних) не по карма-
ну. У администрации должно 
быть человеческое отношение, а 
не равнодушное, убеждены они. 
Глава округа пообещал ферме-
рам: «Мы вас не бросим».

Председатель кУМИ гово-
рил и о том, что если в течение 
трех лет арендуемая земля не 
используется, то муниципалитет 
ее будет изымать. если есть не-

завершенное строительство, то 
аренду могут продлить еще один 
раз на три года. но если и за это 
время стройка не завершена, то 
муниципалитет изымает участок 
с незавершенным строитель-
ством, объявляет на него торги, 
вычитает из вырученных денег 
свои затраты и остатки возвра-
щает предпринимателю.

сейчас комитет приступил 
вплотную к этой работе. недавно 
снят арест со 160 гектаров аг-
розавода «новоипатовский». 
Договор аренды расторгается 
из-за нецелевого использова-
ния. на участок будут объявлены 
торги.  

тут логика понятна. есть не-
радивые арендаторы, которые 
сами ничего не делают, землю 
занимают, да и аренду кое-как 

платят. но это, с одной сторо-
ны. есть и другая. Вот Любовь 
аркадьевна елисеева, фермер 
из Патрушей, жалуется:

- Четыре года не могу получить 
разрешение на строительство. 
Не сидела на попе ровно. Два 
раза в неделю, как на работу, на 
разные приемы приезжала. Для 
строительства нужно получить 
согласование от аэропортов. Так 
Кольцово больше года на письмо 
не отвечало. Пока сама к ним не 
приехала и не добилась встречи. 
Все это время исправно платила 
аренду. За 4 года почти миллион 
рублей в бюджет пришло. И что 
теперь?

Фермер из космаковой 
алексей Юрьевич Бондарев 
попросил прояснить 
ситуацию:

- Год назад подал заявле-
ние на участок. Еще старая 
редакция закона действова-
ла. Ответа не получил. Ни 
торгов, ни конкурса объяв-
лено не было.

администрация призна-
ла в затягивании свою вину. 
однако, раз процедура не 
была начата до вступления 
закона, теперь нужно пода-
вать новое заявление и по 

новым правилам.
Что считать началом проце-

дуры? По моей логике – дату по-
дачи заявления. И уж точно не-
логично, что из-за неисполнения 
сроков администрацией оказы-
вается наказанным фермер.

У фермера а. н. киреева из 
октябрьского вопрос другого ха-
рактера. с 2014 года они добива-
ются сервитута на дорогу к полю. 
В свое время земля была отме-
жевана ооо «Бородулинским», 
а потом продана ооо «Южные 
ворота». на их участке оказа-
лась единственная дорога, кото-
рая ведет как к картофельному 
полю фермера, так и к несколь-
ким десяткам покосов жителей 
октябрьского:

- Можно ходить в администра-
цию бесконечно. Разговаривают 

вежливо, но вопрос не решают.
Глава поручил председателю 

кУМИ решить вопрос об уста-
новлении публичного сервитута 
к ближайшей среде.

сысертский грузоперевозчик 
александр Шимов  год выпра-
шивает маленький участок на 
окраине сысерти для стоянки 
грузовых автомобилей. от того, 
что он ставит 4 машины рядом с 
домом, недовольны соседи. ему 
поясняют, что землю нужно про-
сить в промышленной зоне. В 
жилой такой участок никогда не 
предоставят. за землю нужно бу-
дет платить аренду. не проще ли 
арендовать место на площадках 
атП или ЖкХ?

 Шимов не соглашается:
- Ставить машины на чужие 

площадки – дорого. Хочу свою 
землю. Россия – шестая часть 
суши и 3% населения мира, а 10 
соток для меня найти не могут, 
- возмущается он. – Я водитель. 
Я разберусь в двигателе и глуши-
теле, но не в карте, где там что 
подходит.

Фермер М. В. Шкляр плани-
рует заниматься переработкой 
сельскохозяйственной продук-
ции. Год назад обратился в адми-
нистрацию за ГПзУ (градострои-
тельным планом земельного 
участка). не дают разрешения. 
так как его намерения не соот-
ветствуют генплану и правилам 
землепользования и застройки.

Представитель фермера н. Ю. 
акуличевой из никольского рас-
сказал о том, что на землях сель-
хозугодий им не дают построить 
молочную ферму. Чтобы дали 
строительству зеленый свет, 
требуют вносить изменения в 
генплан. Молоком свердловская 
область обеспечена на 46%. не 
хватает молока! но тем, кто хо-
чет его производить, мешают 
бюрократические препоны. Мы 
не просим ни денег, ни кредитов. 
на свои построим. только не ме-
шайте, говорят фермеры.

Вопросы плавно перешли к 
архитектуре. И на трибуну вышла 

Мария олеговна свеженцева:
- Давайте вместе будем пла-

кать, - предложила она. – Мы ру-
ководствуемся тремя основными 
градостроительными документа-
ми. Генпланом, который принят 
на 25 лет, правилами землеполь-
зования и документами террито-
риального планирования. И все 
они друг другу не соответствуют. 
раньше не было техники внесе-
ния изменений в генплан. он го-
товился 4 года и много денег на 
его разработку ушло. 

Впрочем, по сведениям Марии 
олеговны, ни в одной стране 
мира изменения в генплан не 
вносятся молниеносно. нигде 
это не происходит меньше, чем 
за год.

И все-таки, касательно стро-
ительства семейных ферм на 
сельхозугодиях, в администра-
ции пришли к компромиссу: раз-
решать, меняя только правила 
землепользования, что значи-
тельно быстрее и проще. а уж 
генпланом муниципалитет будет 
заниматься сам, в перспективе, 
не мешая работе фермеров.

когда предприниматели про-
сят участки, им говорят: ищите 
землю. но они умеют занимать-
ся своим бизнесом, при этом не 
разбираются в хитросплетениях 
градостроительной документа-
ции. И еще попросили написать 
путеводитель, из какого кабине-
та в какой идти.

Предусмотреть все невозмож-
но, пояснил предпринимателям и 
глава округа а. Г. карамышев. 
законодательство меняется. а 
посыл «идите, ищите» теперь 
нужно понимать так: идите к по-
мощнику главы по инвестициям 
сергею александровичу Щекину. 

александр Геннадьевич за 
время встречи с предпринима-
телями несколько раз повторил: 
«Мы виноваты, признаем. но мы 
меняемся». Будем надеяться, 
что некоторые проблемы, кото-
рые здесь были обозначены, в 
ближайшее время будут решены. 
еще глава пообещал, что подоб-
ные встречи будут проходить по 
мере необходимости.

Ирина Летемина. 

Экономические трудности – не повод нарушать трудовые права
в прОкуратуре райОна

В условиях  экономических 
сложностей в государстве уве-
личилось и количество наруше-
ний трудового законодатель-
ства, и, как следствие, жалоб в 
Сысертскую  прокуратуру. 

Многие организации вынуж-
дены приостанавливать произ-
водство. Приостановка работы 
определяется трудовым кодек-
сом рФ как простой. когда про-
стой растягивается надолго, 
работодатели частенько принуж-
дают работников писать заяв-
ления о предоставлении им так 
называемого  отпуска за свой 
счет, направляют работников в 
административные отпуска. 

но вынужденные отпуска без 
сохранения заработной платы  
по инициативе работодателя  
трудовым законодательством  не 
предусмотрены. В соответствии 
со ст.128 тк рФ, отпуск без со-
хранения заработной платы мо-
жет быть предоставлен только 
по семейным обстоятельствам 
и другим уважительным при-
чинным  работнику по его пись-
менному заявлению. его про-
должительность определяется по 
соглашению между работником и 
работодателем. 

если работники не по своей 
вине не могут выполнять обя-
занности, предусмотренные 

заключенными с ними трудовы-
ми договорами, то работодатель 
обязан оплатить время простоя.  
В соответствии со ст.157 тк рФ 
время простоя по вине работода-
теля оплачивается в размере не 
менее двух третей средней зара-
ботной платы работника, а время 
простоя по причинам, не завися-
щим от работодателя и работ-
ника, оплачивается в размере 
не менее двух третей тарифной 
ставки, оклада (должностного 
оклада), рассчитанных пропор-
ционально времени простоя.

на предприятиях города до-
пускаются такие нарушения тру-
дового законодательства, как 

невыплата  заработной платы, 
невыплата расчета при уволь-
нении работнику. за подобные 
правонарушения в текущем году 
прокуратурой были привлечены 
к административной ответствен-
ности 15 работодателей. одному 
из них назначено наказание в 
виде дисквалификации сроком 
на 1 год.

В случае, если оплата времени 
простоя не по вине работников 
работодателем не производится, 
если вам задерживают выплату 
заработной платы - вы вправе 
обратиться  в государственную 
инспекцию труда свердловской 
области либо в прокуратуру 

с письменным заявлением и 
приложением документов, под-
тверждающих факт работы на 
предприятии.  Для взыскания 
невыплаченных сумм по тру-
довому договору можно также  
обращаться  непосредственно в 
суд. обращение в прокуратуру 
не является  альтернативой  об-
ращению в суд.

 По трудовым спорам установ-
лены очень ограниченные сроки 
исковой давности: общий срок 3 
месяца, а по делам об увольне-
нии - 1 месяц. 

О. Шарипова, 
помощник  Сысертского 

межрайонного прокурора. 

Неприятный сюрприз припасен изменениями 
земельного законодательства для фермеров, 
которые уже много лет успешно пользуются 
землей. Теперь они до окончания срока договора 
аренды должны подавать заявление о заключе-
нии договора на новый срок. Пропустили срок – 
лишаются преимущественных прав и идут
 за землей на общих основаниях. Когда вступил 
закон, фермеры готовились к посевной, 
занимались другими хозяйственными вопросами, 
и многие из них этот срок пропустили. 
Никто не уведомил их о законодательных
новеллах.
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кто зароет бесхозную яму?
29 июля «Маяк» опубликовал письмо жительницы Сысерти 

«Бесхозная яма». О том, что без присмотра и ограждения во дво-
ре дома по Орджоникидзе, 54 кем-то разрыта  и брошена яма.

На сайте появился комментарий владельца ООО «Связьинформ» 
Т. П. ХариТОНОвОй:

- В мае-июне проводились 
работы по прокладке кабелей 
связи и вынос электрических 
кабелей Мрск-Урал, находя-
щихся под интернет-кафе. ооо 
«связьинформ» свою часть ра-
боты выполнило в отведенные 
сроки - до 30 июня. Проложили 
кабели, восстановили асфальто-
вое покрытие. По соглашению с 
жителями дома орджоникидзе, 
56, благоустроили площадку 
для сбора тБо и дорожку к ней. 
Энергетики должны соединить 
кабели. только после заверше-
ния этих работ яму можно будет 
засыпать. Поэтому все вопросы 
к Мрск.

Редакция «Маяка» получила 
ответ от департамента по свя-
зям с общественностью ОАО 
«МРСК Урала»:

- Действительно, по указанно-
му адресу земляные работы про-
водят специалисты сысертского 

района Центральных элек-
трических сетей филиала 
«свердловэнерго» (является 
структурным подразделением 
оао «Мрск Урала»). на этой 
территории идет вынос трассы 9 
кабельных линий (кЛ) электропе-
редачи классом напряжения 10 
кВ и 0,4 кВ. 

необходимость переустрой-
ства обусловлена тем, что дан-
ные объекты часто выходили из 
строя. технологические наруше-
ния в работе линий наблюдались 
по причине того, что в охранной 
зоне кЛ начались строительные 
работы, которые не были в уста-
новленном порядке согласова-
ны с энергетиками. речь идет о 
возведении прямо над линиями 
электропередачи интернет-кафе. 
В итоге кабельные линии оказа-
лись просто «замурованными» в 
фундаменте и частично проходи-
ли по подвалу возведенного зда-
ния. особенно остро энергетики 

ощущали проблему после дождя, 
когда начинали ходить грунтовые 
воды, и фундамент будто выдав-
ливал пролегающие под ним кЛ. 

Для того, чтобы впредь из-
бежать негативных последствий 
для потребителей, получающих 
электроэнергию через данные 
подземные линии, было принято 
решение изменить схему элек-
троснабжения жителей данных 
улиц.

необходимый для выполнения 
этого технического решения объ-
ем работ энергетики завершат в 
первой декаде августа. отметим, 
что данные объекты распредели-
тельного электросетевого ком-
плекса находятся на балансе ад-
министрации сысертского Го, но 
по договору аренды эксплуати-
рующей и обслуживающей орга-
низацией является оао «Мрск 
Урала».

специалисты компании выра-
жают признательность жителям 
за терпение, а также постарают-
ся избежать негативных послед-
ствий для потребителей при про-
должении работ.

Записала 
Ирина Летемина.

Подарок детям в честь дня села
необычный подарок сделал глава сельской администрации 

П. П. новоселов местным школьникам в честь дня Патрушей. 40 
учеников в сопровождении педагога посетили спектакль «Петя и 
волк» в театре юного зрителя.

не часто дети бывают в театре. не каждый семейный бюджет 
это позволит: минимальная стоимость билета – 270 рублей, а еще 
и на дорогу нужны деньги. 

комфортабельный автобус ждал ребят у школы N7. 
организовать такую поездку непросто. И транспорт нужно найти, 
и с ГИБДД безопасный маршрут согласовать.

нынешний год официально объявлен годом литературы. Павел 
Павлович пояснил, что хотел бы сделать подобные культурно-
образовательные  выезды систематическими.

Мария Патрушева,  помощник главы.
с. Патруши.

В Большом Истоке отремонтировали мост
В июле в Большом Истоке отремонтировали мост через реку 

Исеть, который находится возле завода элементов трубопрово-
дов. Я очень рад, что мост через реку теперь исправен. Он на-
ходится в состоянии, пригодном для безопасной эксплуатации. 
Особенно радует, что на пешеходной части уложили новые доски. 
Дыр в деревянном полотне нет, значит, ноги у пешеходов будут 
целы. Да и колеса машин застрахованы от повреждений. 

Большое спасибо всем, кто принял участие в ремонте нашего 
моста.

От РедАКции. такое письмо прислал в редакцию газеты 
«Маяк» электронной почтой благодарный житель поселка, 
правда, анонимно. Мы попросили прокомментировать его по-
селкового главу А. М. ЗыРянОВА:

- Да, в июле действительно был сделан ремонт моста. рабочей 
силой помог завод, а материалы закупили благодаря фонду раз-
вития Большого Истока. Это плановый ремонт, который мы де-
лаем ежегодно. Вообще-то, конечно, хотелось бы капитально ре-
конструировать мост, но пока такой возможности нет, обходимся 
малым.

Записала Ирина Летемина.

как считают электричество 
на общедомовые нужды?

Хотелось бы узнать, кто придумал такой закон,  по которому 
за электричество, что идет на освещение подъездов и лестничных 
маршей, заставляют платить с квадратных метров квартиры. 

за электроэнергию, которую мы потребляем в квартире, мы 
платим сами. Причем здесь лестницы?

У нас в доме два этажа. Иногда горит две лампочки по 40 ватт. 
Мне принесли за это счет за 26 киловатт  - 82 рубля.

В квартире напротив, в которой два хозяина, а метры одина-
ковы с моей, платят по двадцать рублей. У них кухня, коридор и 
туалет в расчет просто не берутся. они собственники комнат. как 
же так? 

ну и сам расход электричества на общедомовые нужды. Я в 
квартире нажигаю 100 киловатт. так у меня много электропри-
боров помимо просто освещения. как две слабые лампочки в 
подъезде могут нажечь столько?! Мы же не пользуемся электри-
чеством от подъездов в своих квартирах. Подвалов и каких-либо 
других сооружений в нашем доме нет.

Ю. Шибаев. 
г. сысерть.

Отключают быстро,
а ремонтируют медленно

В ооо «аптека -Вита» в Двуреченске со 2 июля не работает теле-
фон. на неоднократные заявления и звонки отвечают: «очень много 
заявок, выехать некому». то есть, если кто-то на день проштрафился 
и не заплатил, отключают всегда в тот же миг. Всегда есть, кому это 
сделать. кто следит за исполнением обязательств контрагента. а вот 
собственные обязательства перед клиентами выполнять некому.

И все-таки, очень хотелось бы узнать, когда отремонтируют теле-
фон. он аптеке жизненно необходим. Может быть, «ростелеком» пу-
блично ответит на мой вопрос. Пошел второй месяц, как мы ждем 
исполнения заявки. значит, много абонентов обращается за такой 
услугой. Может быть, связисты всем нам расскажут о порядке и сро-
ках исполнения заявок.

В. Ваулина.
п. Двуреченск.

Когда в Сысерти 
включат фонари?

Меня очень беспокоит проблема 
уличного освещения в сысерти. 
Город по ночам просто погружа-
ется во тьму. 
Для себя  отметила, что фонари 
перестали гореть 5 июня. спустя 
четыре дня, 9 июня, звонила в 
администрацию, и начальник 
окс И. В. Юровских ответи-
ла мне, что идут ремонтные 
работы. неужели они длятся два 
месяца? и, честно говоря, особо 
не заметила никаких телодвиже-
ний вокруг сысертских фонарей. 
Почти уверена, что ни один 
осветительный прибор в городе 
за это время не был отремонти-
рован или установлен. 
но больше всего меня волнует 
вопрос: когда, наконец, свет 
вернется в сысерть? Ведь тем-
неет с каждым днем все раньше 
и раньше. 

Г. Старкова.
г. сысерть.

Отвечает начальник отдела 
капитального строительства 
администрации Сысертского 
городского округа 
и. В. ЮРОВСКих: 

- Уличное освещение было от-
ключено для экономии бюджет-
ных средств. Муниципалитету 
сейчас гораздо важнее за-
кончить строительство детских 
садов, да и тяжелая экономиче-
ская ситуация дает о себе знать. 
но как раз на днях мы написали 
письмо обслуживающей компа-
нии «сысерть-Электромонтаж». 
И к концу прошлой недели – 
к Дню города – освещение улиц 
в сысерти было возобновлено. 

Записала 
Ю. Воротникова. 

наш дом проголосовал за тсЖ
Живу в Двуреченске, по ул. озерная, 7. как и везде, в многоквар-

тирниках собственники должны были сделать выбор: остаться в ЖкХ, 
создать тсЖ или перейти в управляющую компанию. наш дом про-
голосовал за тсЖ. Председателем избрали Виктора степановича 
абрамова.

сразу скажу, что лично я была против. наш дом построен в 1980 
году. У нас постоянно течет крыша, проблемы с запуском отопления, 
ряд других проблем.

тсЖ начало работать с 1 апреля. Первоначально объяснили, что 
сюда мы будем платить только за управление домом, а за комму-
нальные услуги – по-прежнему в ЖкХ.

Я добросовестный плательщик коммунальных услуг. Имею льготы, 
поэтому оплачиваю все вовремя. но вот за содержание жилья при-
шлось не платить два месяца. До тех пор, пока тсЖ не заключило 
договор с информационно-расчетным центром. Из-за этого потом 
платила сразу за три месяца.

В июле  была в отпуске и уезжала из поселка. В мое отсутствие 
произошло ЧП. 23 июля в квартире не стало электричества. И стало 
непонятно, куда с этой проблемой обращаться.

старшая по подъезду пояснила, что щиток нарушили из-за того, 
что кому-то делали интернет. надо обращаться к председателю. а 
председатель сказал, что у тсЖ нет электрика, поэтому он ничем не 
может помочь.

Эту проблему исправили без помощи тсЖ. но хотелось бы узнать, 
разве так правильно? а если что-то случится с канализацией, как по-
лучить услуги сантехника?

если домом управляет тсЖ, значит, оно должно обеспечить жиль-
цов всеми необходимыми услугами. И должно дать нам исчерпываю-
щую информацию, куда обращаться в случае беды.

хотелось бы получить ответ через газету «Маяк».
В. Ваулина.

п. Двуреченск.

чиновникам на заметку
Волею обстоятельств мне за последнее время пришлось по-

бывать по нескольку раз в различных инстанциях сысерти для 
оформления документов. И хотелось бы сделать некоторые 
предложения.

самой предусмотрительной службой, на мой взгляд, является 
пенсионный фонд. спокойная обстановка, доброжелательные со-
трудники и памятки, которые предусмотрены на все случаи жизни. 
Излагаешь свою проблему специалисту – получаешь ответы и па-
мятку, какие документы необходимо принести.

В сысертском БтИ приятно удивило отсутствие очередей. 
несколько лет назад картина была совершенно иная. а все по-
тому, что изменилось законодательство. теперь не надо ходить в 
БтИ при всякой сделке. но уж если проблема связана с ее реше-
нием в БтИ, то оказываешься слепым котенком. здесь тоже все 
доброжелательны. но никаких памяток нет. а процедура сложная 
и многошаговая. начиная оформление, ты не видишь конца пути. 
Всякий раз специалист говорит тебе лишь один следующий шаг. 

наконец, отдел архитектуры в администрации. Памяток тоже 
нет. Формы заявлений на сайте даны с сокращениями и не про-
нумерованы. Для меня они оказались похожими одна на другую. 
нужно было заполнить два заявления. с первого раза не удалось 
опознать ни один нужный бланк. с каждым ходила по два раза. И 
дни приема сделаны неудобно: подряд вторник и среда и оба дня 
– до обеда. если побывал во вторник на приеме, к среде уже не 
успеешь нужную справку сделать и принести. Приходится откла-
дывать решение на неделю. Время на оформление сократилось 
бы, если бы приемными были, к примеру, вторник и пятница.  

Р. Коробицына
г. сысерть..
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За слова отвечает лишением свободы
на основании представленных государственным обвинителем 

доказательств сысертским районным судом вынесен обвинитель-
ный приговор ранее судимому 32-летнему Максиму Маймулову, 
который в феврале прошлого года сообщил по телефону в полицию 
о том, что в доме культуры в  п. Первомайский сысертского райо-
на заложена бомба.

В то время как оперативные службы оцепили здание дома куль-
туры, а взрывотехники оМон ГУ МВД по свердловской области 
проводили обследование, находящийся в состоянии алкогольного 
опьянения лжетеррорист наблюдал за происходящим вместе со 
своими знакомыми.

свою вину Максим Маймулов отрицал и в суде пояснил, что в 
полицию не звонил. однако стороной обвинения суду представле-
но заключение фонографической судебной экспертизы, которая 
доказывает, что голос сообщившего в полицию о минировании че-
ловека принадлежит именно подсудимому.

суд приговорил мужчину к лишению свободы на два года с от-
быванием наказания в исправительной колонии строгого режима. 
он был взят под стражу в зале суда.

В дальнейшем осужденному предстоит также оплатить все рас-
ходы оперативных служб, связанные с выездом по ложному со-
общению о готовящемся взрыве.

Н. Прищепа, 
заместитель Сысертского межрайонного прокурора

спасенные грибники 
благодарят сысертских полицейских

С наступлением грибного 
сезона участились случаи, ког-
да заблудившихся в лесу со-
бирателей приходится искать 
спасателям и полицейским. 
Выходя на лесные тропы в по-
исках даров природы, грибни-
ки порой забывают о мерах 
предосторожности и не могут 
найти дорогу обратно.

так, 4 августа супружеская 
пара из с. кашино оказалась 
в лесном плену неподалеку от 
села аверино. они так увлеклись 
сбором грибов, что не заметили, 
как начало смеркаться. Попытки 
найти оставленную на обочине 
машину не увенчались успехом. 

когда пенсионеры поняли, что 
самостоятельно выбраться из 
леса не удастся, решили обратить-
ся в полицию, позвонив с мобиль-
ного телефона. незамедлительно 
на поиски заблудившихся были 
отправлены различные подраз-
деления органов внутренних дел 
сысерти. сотрудникам полиции 
во главе с участковым уполно-
моченным полиции Игорем 
некрасовым, понадобилось пол-
часа, чтобы обнаружить грибни-
ков. спасенным супругам помог-
ли отыскать и их автомобиль.

Другой случай произошел 8 
августа. на этот раз супружеская 
пара из екатеринбурга заблу-
дилась в болотистой местности 
близ села абрамово. сначала 
женщина потеряла из виду своего 

малыша, отбившегося от табора в лесу, 
вернули родителям

Вор в законе теперь на зоне
сысертский районный суд вынес приговор по громкому уго-

ловному делу, возбужденному в отношении вора в законе олега 
сухочева. он и его подельники — члены оПГ — сергей коряков, 
александр Бондарь, александр Ламин и Михаил Гутников призна-
ны виновными. 

с 2009 по 2011 год все они на территории свердловской 
и курганской областей занимались криминальной деятельностью 
по завладению активами предприятий. Их обвиняли в вымогатель-
стве, покушении на убийство, мошенничестве и легализации  иму-
щества, приобретенного в результате совершения преступления.

суд приговорил сухочева к наказанию в виде 22 лет лишения 
свободы в исправительной колонии строгого режима с ограниче-
нием свободы на срок два года. корякова — к 10 годам лишения 
свободы в исправительной колонии особого режима с ограниче-
нием свободы на два года. Бондаря — к девяти годам лишения 
свободы в исправительной колонии строгого режима. Ламина — 
к 10 годам лишения свободы в исправительной колонии особого 
режима с ограничением свободы на два года. Гутникова — к двум 
годам 10 месяцам лишения свободы в исправительной колонии 
общего режима.

По материалам Сысертского суда.

мужа и, пытаясь отыскать его, 
заблудилась сама. найти дорогу 
женщина не смогла, но, когда 
вышла к высоковольтной вышке, 
ей удалось дозвониться в единую 
службу спасения. 

на поиски потерявшихся гриб-
ников также была отправлена 
следственно-оперативная груп-
па. на поисковых работах вновь 
отличился Игорь некрасов, кото-
рый установил район примерного 
местонахождения грибников и за 
несколько часов вместе с колле-
гами отыскал заблудившихся.

спасенные  обратились в 
сысертский отдел полиции со 
словами благодарности в адрес 

сотрудников полиции и всех, 
принявших участие в поисковой 
операции. Люди не скрывали 
своего восхищения профессио-
нализмом участкового уполно-
моченного Игоря некрасова, а 
также сотрудника уголовного 
розыска александра замятина и 
оперуполномоченного Дмитрия 
стегния, чьи самоотверженные 
и организованные действия при-
вели к успеху в спасении поте-
рявшихся людей в лесу. 

А. Мартынова, 
специалист 

по взаимодействию 
со СМИ Сысертской полиции. 

Участковый Игорь Некрасов

Вечером 8 августа в дежурную часть полиции 
сысерти обратился мужчина с сообщением о про-
паже его полуторагодовалого сына. Гражданин 
пояснил, что в тот день он вместе с кочующим та-
бором остановился для ночевки в районе 177 ки-
лометра автодороги «М5-Урал» в лесу, неподалеку 
от поселка октябрьский. 

В момент, когда взрослые разбивали лагерь, 
маленький Берлен ушел в неизвестном направле-
нии. самостоятельные поиски ничего не дали, по-
сле чего отец пропавшего ребенка обратился за 
помощью в полицию. 

Весь личный состав оВД сысерти был поднят 
по тревоге. руководил поисками ребенка началь-
ник отдела полиции евгений Узянов. Примерно 
в 20.30 малыша обнаружил в овраге около леса 
полицейский-водитель из отдела вневедомствен-
ной охраны Вячеслав Мезенов. 

Мальчик самостоятельно прошел почти полтора 
километра и охотно пошел на руки к полицейскому. 
В тот же вечер сотрудники оВД передали малыша 
его родителям. 

А. Мартынова, специалист по связям со СМИ 
Сысертской полиции. 

Около Ольховки в ДТП насмерть разбился мужчина

5 августа в двенадцатом часу дня около д. 
ольховка произошло дорожно-транспортное про-
исшествие со смертельным исходом. на место про-
исшествия выехал экипаж ДПс и скорая помощь.

тяжелая авария случилась на 10 километре 
автодороги  арамиль – андреевка. 56-летний 
мужчина, ехавший за рулем «Пежо» допустил 
столкновение с попутным грузовым автомо-
билем «Фредлайнер». В результате ДтП води-
тель «Пежо» от полученных травм скончался на 
месте.

А. Мартынова, 
специалист по взаимодействию со СМИ 

Сысертской полиции. 

В. Мезенов с найденным Берленом

зарядились от полицейских
свердловские полицейские посетили детские лагеря, что-

бы провести зарядку. необычная встреча состоялась в рамках 
Всероссийской акции «зарядка со стражем порядка», приурочен-
ной ко Дню физкультурника.

Полицейские совместно с общественниками отправились в 
оздоровительные загородные лагеря 8 августа. там они проводи-
ли различные спортивные мероприятия с детьми. Главной целью 
акции является повышение доверия граждан к полиции, популя-
ризация службы в органах внутренних дел и здорового образа 
жизни.

Генерал-майор полиции Владимир романюк дал указание ка-
дровой службе направить в детские учреждения сотрудников, яв-
ляющихся победителями и призерами международных турниров 
по разнообразным видам спорта, в том числе из подразделений 
оМон и соБр.

зарядка под руководством полицейских прошла и в одном из 
сысертских лагерей – «Уральские самоцветы». После занятий 
стражи порядка рассказали ребятам о своих нелегких буднях по 
борьбе с преступностью и профилактике правонарушений, о том, 
что нужно знать и уметь, чтобы стать настоящим блюстителем 
закона, а также дали советы, как выбрать правильный жизнен-
ный путь, для того чтобы вырасти достойным гражданином своей 
страны.

А. Мартынова, специалист по связям со СМИ.
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кОрОткО

уСадьба

вОпрОс-Ответ

сегОдня-завтра...

12 АВгУСтА – проводим по-
вторный посев редиса.

Удаляем корневую и штамбо-
вую поросль у яблонь и груш.

Вносим компост или полу-
перепревший навоз с лежалым 
опилом под плодовые деревья.

Боремся с сорняками, вреди-
телями и болезнями растений.

окучиваем корневые шейки 
георгин для предохранения их от 
первых заморозков.

13-15 АВгУСтА – не реко-
мендуются работы, связанные с 
жизнедеятельностью растений. 
14 августа – новолуние.

16-17 АВгУСтА – чистим 
освободившуюся землю от рас-
тительных остатков.

Вносим органические удобре-
ния под отплодоносившие кустар-
ники и землянику.

Делим, садим и пересажи-
ваем многолетние цветочные 
растения.

Для уменьшения инфекци-
онного фона вырезаем и уби-
раем больные и ослабленные 
растения.

У смородины обрезаем все 
тонкие однолетние побеги, 
оставляя 4-5 более сильных, при-
щипываем верхушки, что обе-
спечивает закладку большего 
количества цветочных почек бу-
дущего урожая.

Готовим посадочные ямы для 
осенней посадки плодовых дере-
вьев и ягодных кустарников.

18-20 АВгУСтА – продол-
жаем садить и пересаживать 
землянику.

обрабатываем земляничные 
плантации от долгоносика.

Проводим повторный посев 
кресс-салата, шпината, кервеля.

садим, делим и пересажива-
ем многолетние цветы и лекар-
ственные растения.

окучиваем корневые шейки 
георгин для предохранения их от 
первых заморозков.

Готовим посадочные ямы 
для осенней посадки деревьев и 
кустарников.

посадили картофель по-новому. и очень довольны
22 апреля садоводы Верхней Сысерти под руководством 

кандидата сельскохозяйственных наук Бориса ивановича 
Краснокутского посадили в огороде галины гавриловны 
Суминой грядку картофеля. «Маяк» рассказывал об этом в пу-
бликации «Учились садить картофель по-новому» в номере 17 за 
29 апреля.

Пророщенные клубни карто-
феля разложили тогда на взрых-
ленную почву тремя рядами. 
Через 15 см клубень от клубня. 
И сверху засыпали их почвой. 
Почему так рано, ведь земля 
еще не прогрелась? – задавали 
садоводы вопрос. Это в глубине 
она не прогрелась, верхний же 
слой почвы уже готов принять 
семенной материал, – отвечал 
Борис Иванович.

ровно через неделю Галина 
Гавриловна (картофель на-
чал всходить) засыпала грядку 
новым слоем почвы и делала 
это еще несколько раз. Борис 
Иванович советует засыпать 
грядку почвой до шести раз, как 
можно дольше не давая зеле-
ным стеблям появиться на свет. 

картофель завязывает клубни 
только от места посадки вверх, 
- говорит Борис Иванович, - они 
образуются на сталонах, появля-
ющихся на белых стеблях, поэто-
му окучивать зеленые стебли нет 
смысла.

Понравился ли Галине 
Гавриловне новый способ выра-
щивания картофеля?

- очень понравился, - расска-
зывает она. – Мы едим свежий 
картофель с этой грядки уже с 
1 июля. клубни хорошие, ров-
ные, и их – много. не сравнишь 
с тем картофелем, что посажен в 
привычные для нас сроки обыч-
ным способом. там в июле в 
гнезде только одна картофелина 
более-менее приличная была, 
остальные – горох. конечно, 

весь картофель таким 
способом не посадишь. 
Первое время нужно че-
рез каждую неделю где-
то почву брать и засы-
пать грядку. но за счет 
этого, кстати, картофель 
не попадает под замо-
розки – в земле они ему 
не страшны.

Буду ли садить карто-
фель по-новому в даль-
нейшем? обязательно 
буду. только не в три 
строчки, а в две, так его 
легче засыпать почвой и 
поливать в жару. В этом 
сезоне, правда, из-за 
дождей поливать много 
не пришлось, только в 
начале июня, когда жар-
кие дни стояли.

таким же способом, 
но в две строчки, поса-
дила в этом сезоне часть 
картофеля еще одна 
жительница Верхней сысерти 
Галина Дмитриевна Чичерина. И 

она очень довольна результатом. 
Экспериментируйте и вы!  

И в августе – отличный урожай
 Как продлить плодоношение огурцов в теплице?

Л. ПавЛОва.

В первой половине августа можно подкормить растения. Для это-
го в ведре воды (10 л) разводим литровую банку коровяка, чайную 
ложку мочевины и по столовой ложке суперфосфата и калийных 
удобрений.

 Чтобы листья у огурцов снова стали темно-зелеными, проводим 
две (через семь-десять дней) внекорневые подкормки раствором 

мочевины (две чайные 
ложки мочевины на 
ведро воды). Больные 
и пожелтевшие листья 
осторожно срезаем и 
выносим из теплицы. 
При первых признаках 
заболевания растений 
опрыскиваем их по ли-
стьям свежим раство-
ром коровяка, разве-
денного водой 1:10.

Продлить плодо-
ношение огурцов 
поможет и их оку-

чивание. каждое растение аккуратно опускаем со шпалеры до 
четвертого-пятого междоузлия, аккуратно укладываем эту часть 
стебля на землю и присыпаем перегноем или компостом. а в те-
плицу ставим ведро (любую емкость) с разведенным коровяком 
или птичьим пометом – углекислый газ ускоряет рост плодов.                                                                                                                                          

Чем раньше, тем лучше
 Сидеральных культур – множество. Какую лучше выбрать 

для огорода и когда начинать ее сеять?

в. КаТаева.

Вопрос по срокам – однозначный: чем раньше, тем лучше. 
освобождаются первые грядки, сразу засевайте их сидератами.

Мнение Б. и. Краснокутского читатели «Усадьбы» хорошо зна-
ют. Борис Иванович советует садоводам сеять озимую рожь. она 
оздоравливает и удобряет почву, избавляет ее от пырея, если сеять 
рожь два года подряд.

на вопрос читательницы мы попросили ответить также основате-
ля ооо «картофель» Анатолия григорьевича КАРтУЗОВА:

- рекомендую использовать горчицу белую. задача любой сиде-
ральной культуры – оздоровление почвы, обеспечение ее питатель-
ными веществами и создание водно-воздушного режима. Все это 
даст почве горчица. засевайте ей все освобождающиеся участки, а 
в мае перекопайте почву, - рассказывает анатолий Григорьевич. – 
Хороши также овес и рапс. озимая рожь поможет справиться с за-
соренностью почвы.

Хороши все сидеральные культуры, выбор – за садоводами, ведь 
на каждом участке – свои почвы и свои выращиваемые культуры.

совсем скоро начнем освобождать от растительных остатков те-
плицы. не забывайте посеять сидераты и в них. До заморозков они 
успеют дать хорошую зеленую массу. Вносим  ее в почву перед са-
мыми морозами.

 Выкопанный чеснок 
(убираем в середине августа, 
когда его листья начнут жел-
теть) подсушиваем четыре-
пять дней до полного усыхания 
листьев, лучше – на солнце и 
сквозняке. Ботву обрезаем по-
сле просушки, оставляя шейку 
4-5 см.

 У томатов в теплицах 
продолжаем убирать пасынки, 

прищипываем все точки роста и 
нераспустившиеся цветки. Для профилактики распространения 
болезней опрыскиваем растения настоем чеснока – яды в это 
время применять нельзя.

 Продолжаем прищипывать верхушки побегов на всех 
плодовых деревьях. если побеги после этого начинают расти 
вновь, прищипку повторяем, делаем это до полной остановки 
роста побегов. Для лучшей подготовки деревьев и кустарников 
к зиме подкармливаем их фосфорно-калийными удобрениями 
или древесной золой.

 с середины до конца августа делим отцветшие много-
летние цветы: астильбу, флоксы, дороникум, астры, дельфини-
ум… оставляем на каждой деленке с полноценной корневой 
системой не менее трех почек. Деленки флокса и дельфиниума 
обрабатываем для профилактики от болезней малиновым рас-
твором марганцовки.

 Во второй декаде месяца начинаем делить старые сла-
боцветущие кусты пионов. каждую деленку оставляем с частью 
молодого корня размером 15 см и с двумя-тремя почками.

 В августе размножаем в парничке зелеными и полуо-
древесневшими черенками лапчатку, спирею, калину, вереск, 
гортензию, барбарис, кизильник, девичий виноград, вьющуюся 
жимолость, чубушник, сирень, форзицию, клематис…

Используем 
при посадке

 весной покупала органиче-
ское удобрение «Биокремний» 
и не использовала его полно-
стью. Какие культуры удобрить 
им сейчас?

Г. СвеТЛаКОва.

очень хоро-
шо добавлять 
Биокремний в 
посадочные ямы 
при посадке де-
ревьев и кустар-
ников. В каждую 
яму можно до-
бавить 100-300 г Биокремния 
или опудрить им корни расте-
ний. Можно также добавлять 
Биокренмий в лунки при посадке 
земляники – 10 г (столовая лож-
ка) в лунку. кроме того, данное 
удобрение можно использовать 
при пересадке комнатных цве-
тов. один литр почвы смешива-
ем с 10 г Биокремния. 

вОпрОс-Ответ

Опыт

вкуснее, чем летний
В огородах освободились пер-

вые грядки. И сейчас еще не позд-
но посеять редис. Позднеспелые 
сорта редиса формируют очень 
крупные и сочные корнеплоды – 
вкуснее и сочнее тех, что были 
посеяны в конце весны или начале лета.

Вносим на освободившуюся грядку по третьей части ведра пере-
гноя или компоста на один квадратный метр, по одной столовой лож-
ке суперфосфата и калийных удобрений, по одной чайной ложке мо-
чевины и по половине стакана древесной золы. Делаем бороздки на 
расстоянии 20 см одна от другой и раскладываем в них семена – 10 
см одно от другого – корнеплоды будут крупными.

Страницу подготовила 
Л. Рудакова.
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Цифры недели

В повесткеФакты и события

Губернатор Евгений Куйвашев: 
«Считаю строительство 
доступного и качественного жилья 
одной из важнейших задач». 

В загородном отделении восста-
новительной медицины Областной 
детской клинической больницы №1 
завершился летний курс реабили-
тации 42 детей, страдающих цели-
акией и фенилкетонурией. Одно-
временно с пищевой коррекцией 
проводились реабилитационные 
программы: нейрореабилитация и 
логопедическая коррекция, техно-
логии восстановительного лечения 
при заболеваниях органов дыхания, 
болезнях кожи.

Как отметил главный врач 

ОДКБ №1 Сергей Беломестнов, 
реабилитационные мероприятия 
являются не менее важным эта-
пом для выздоровления, чем сами 
лечебные процедуры. 

Главный педиатр министер-
ства здравоохранения Свердлов-
ской области Любовь Малямова 
подчеркнула, что Свердловская 
область – один из немногих регио-
нов страны, где страдающие цели-
акией пациенты – и дети, и взрос-
лые – бесплатно обеспечиваются 
лечебным питанием.

«Армату» покажут 
на RAE-2015

Туристов на Урале 
всё больше

Летний сезон 
для маленьких пациентов

«Ростсельмаш» – наш хоро-
ший партнер, до 80% всей тех-
ники, которая работает на полях 
Свердловской области, их произ-
водства. Мы договорились о том, 
чтобы нашим аграриям сделали 
еще большие скидки на покупку 
техники. Это позволит пополнить 
автопарк», – сказал губернатор Ев-
гений Куйвашев.

Кормоуборочный комбайн 
РСМ-1401 вышел на поле ПАО 
«Каменское». По словам директора 
сельхозпредприятия Александ-
ра Бахтерева, сейчас у аграриев 
очень ответственная пора, в самом 

разгаре – компания по заготовке 
кормов для животных. «По ком-
форту в кабине наш комбайн ни-
чем не уступает импортному. Есть 
кондиционеры, удобное управле-
ние. Нам дано 150 часов для про-
верки его на прочность», – отме-
тил Александр Бахтерев.

После тест-драйва машину 
сможет приобрести одно из хо-
зяйств региона.

«Техника достойная. Хотелось 
бы иметь такую машину у себя», 
– поделился директор СПК «Глин-
ское» Александр Никитин. 

В 2015 году из регионального 

бюджета на приобретение новой 
техники сельхозпроизводителям 
запланировано выделить поряд-
ка 350 миллионов рублей, еще 
200 миллионов будет выделено из 
фонда поддержки малого пред-
принимательства. Предполагается, 
что сами сельхозпроизводители в 
этом году инвестируют в приоб-
ретение новой техники не менее 
1 млрд. рублей.

Второй зерноуборочный ком-
байн, о поставке которого догово-
рился губернатор, прибудет на Урал 
в середине августа – к моменту на-
чала уборки зерновых культур.

Трое свердловчан выступят в 
составе российской сборной на 
чемпионате рабочих профессий 
высокотехнологичных отраслей 
промышленности WorldSkills 
International в Сан-Паулу. В 
рейтинге участия регионов РФ в 
движении Свердловская область 
занимает 

1 

Правительством РФ поставлена 
задача - до 2020 года снизить 
долю импорта в нефтегазовом 
машиностроении 

 60% 
 43

Уральские предприятия уже 
сейчас производят почти 
всю номенклатуру для нужд 
нефтегазового комплекса.

20   
из Пенсионного фонда РФ и 
областного бюджета направят 
на обеспечение соцпрограммы: 
17 миллионов – на укрепление 
материально-технической базы 
учреждений соцобслуживания, 
ещё 3 миллиона – на обучение 
компьютерной грамотности 
пенсионеров.

Евгений Куйвашев: 

На первом плане – 
модернизация сельхозпарка 

Комбайн современный, 
одного класса с немецким «Ягуаром».

Легкая система управления 
джойстиком. Компьютер контролирует 

обороты, скорость, машина сама считает 
убранные гектары…

В Свердловской области 
начались испытания 
кормоуборочного 
комбайна 
производства 
«Ростсельмаш». 
Договоренность 
о поставке двух 
комбайнов для 
уральских аграриев 
была достигнута 
два месяца назад 
в ходе рабочей 
встречи губернатора 
Евгения Куйвашева 
с генеральным 
директором ООО 
«Комбайновый завод 
«Ростсельмаш» 
Валерием Мальцевым.

Евгении Куйвашев назвал раз-
витие оборонно-промышленного 
комплекса одним из условий пере-
хода региона на новый инноваци-
онный уровень и подчеркнул, что 
проведение на Урале выставки во-
оружений имеет особое значение 
для Свердловской области.

Готовность Среднего Урала к 
проведению  X  международной 
выставки вооружения, военной 
техники и боеприпасов Russia 
Arms Expo – 2015 стала темой фе-
дерального оргкомитета, который 
в Москве провел российский вице-
премьер Дмитрий Рогозин. Учас-
тие в оргкомитете принял пред-

седатель правительства Свердлов-
ской области Денис Паслер.

Организаторы отметили, 
что полигон «Старатель» го-
тов к приему техники, а инфра-
структура региона – к приему 
гостей. 

Планируется, что изюмин-
кой нынешнего военно-про-
мышленного форума в Нижнем 
Тагиле станет демонстрация не-
скольких модификаций боевых 
машин на базе платформы «Ар-
мата» – танка Т-14, боевой бро-
нированной гусеничной машины 
Т-15, самоходной гаубицы 2С35 
«Коалиция-СВ». 

Средний Урал вошёл в десят-
ку самых посещаемых регионов 
России наряду с Москвой, Санкт-
Петербургом, Краснодарским 
краем, Московской областью, Та-
тарстаном, Тюменской, Нижего-
родской областью и Приморским 
краем.

Кроме этого наш регион ли-
дирует по посещаемости и в 
Уральском федеральном окру-
ге. «По оценкам ведущих тур-
операторов, Урал устойчиво 
держится в десятке ведущих 
внутренних туристических нап-
равлений. Он принимает 4,5% 
российского турпотока. Наи-
большим спросом пользуются 
туры выходного дня по городам 
Свердловской области, актив-
ные туры и экскурсионные прог-
раммы с посещением событий-

ных мероприятий. В 2014 году 
при поддержке регионального 
правительства прошли 9 таких 
мероприятий, где побывали бо-
лее 70 тысяч человек», — отме-
тила директор Центра развития 
туризма Свердловской области 
Эльмира Туканова.

Согласно данным, опублико-
ванным на сайте Ростуризма, в 
2014 году в отелях Свердловской 
области останавливались 981,9 ты-
сячи жителей других российских 
регионов и 83,8 тысячи иностран-
цев. В то же время на Южном Ура-
ле побывали 44,9 тысячи гостей 
из-за рубежа, в Тюменской облас-
ти — 36,5 тысячи, в ХМАО — 19,5 
тысячи человек. Гораздо меньше 
заграничных туристов посетили 
ЯНАО (5 тысяч) и Курганскую об-
ласть (2,5 тысячи).
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Факты

Губернатор Евгений Куйвашев: «Считаю строительство доступного и качественного жилья одной из важнейших задач. 
Растет темп строительства жилья - развивается экономика региона». 

От первого камня  – 
до строительных высот!

«Под ключ»: 
детсады, школы, стадионы… 

В начале августа в области завершено строительство ещё 6 детских са-
дов, которые готовы принять 1080 детей в возрасте от 3 до 7 лет. Напом-
ним, что согласно указу Президента России в 2015 году в регионе должна 
быть ликвидирована очередь в детские сады. Решение этого вопроса на-
ходится под личным контролем губернатора Евгения Куйвашева.

Двери детских дошкольных учреждений откроются в селе Калинов-
ское Камышловского района (150 мест), в Краснотурьинске (270 мест), 
в селе Русская Тавра Красноуфимского района (90 мест), в микрорайоне 
Пихтовый г. Среднеуральска (300 мест) и в поселке Медный г. Березовско-
го (2 детсада на 135 мест каждый).

По данным министерства строительства области, сейчас в 37 городах 
идёт строительство 67 детских садов. Планируется, что все они будут сданы в 
период август-ноябрь 2015 года. 

В настоящее время строятся и другие социальные объекты. Среди них 
– школьный комплекс в Академическом районе Екатеринбурга и школа в 
Верхней Салде, пришкольные стадионы в Красноуфимске, Ачите, Артях и 
деревне Приданниково. В Нижнем Тагиле заканчивается реконструкция 
драмтеатра и строительство физкультурно-оздоровительного комплекса. 
Возводятся здания инновационного культурного центра в Первоураль-
ске, детской поликлиники в Верхней Пышме и вокзала детской железной 
дороги в центральном парке культуры и отдыха в Екатеринбурге.

8,5 тысячи семей 
станут новосёлами

По федеральной программе «Жилье для российской семьи» до 
конца 2017 года 14 компаний построят более 450 тысяч кв. м жилья в 
12 городах региона. 8,5 тысячи уральских семей смогут стать облада-
телями новых квартир. Объем ипотечного кредитования населения 
банками по программе составит около 12 млрд. рублей. Стоимость 
1 кв. м жилья не превысит 35 тысяч рублей. Ожидается, что первые 
дома по программе будут сданы уже в конце этого года. 

А пока в области проходят встречи участников программы с за-
стройщиками. Одна из них состоялась в Первоуральске. Горожане 
встретились с представителями компании «БЗСК СтройИнвест». За-
меститель гендиректора компании Денис Сивков показал планиро-
вочное решение дома, а также рассказал об имеющемся у компании 
опыте строительства жилых домов. В Первоуральске компания пла-
нирует построить и сдать 65 тыс. кв. м жилья в июне 2017 года.

Организаторы встречи напомнили, что долевое строительство, 
согласно федеральному законодательству, застраховано. Следить за 
ходом строительства можно будет в режиме реального времени че-
рез сайт компании-застройщика. 

В ближайшее время встречи с гражданами, участвующими в прог-
рамме «Жилье для российской семьи», пройдут в Верхней Салде и 
Каменске-Уральском.

По итогам I полугодия 
2015 года Свердловская область 
занимает

1  
по объему ввода жилья среди 
регионов УрФО и 

7  
- по стране.

С начала года уральцы купили 
168,4 тыс. кв. метров жилья
на сумму

9,8  
Приобрести жилье в новострой-
ках можно с помощью ипотечно-
го кредита со ставкой 

 10,3 
 11,4% 

Так, САИЖК с начала года 
выдало ипотечных займов 
на сумму более 
205 млн. рублей.

ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 
В СТРОИТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ ОБЛАСТИ РАСТЁТ

(млн.       на одного работающего)

2013       2014       2015

1,3
1,5

(+7,8%)

Больше ста мастеров, представляющих 44 строительных компа-
нии Среднего Урала, приняли участие в традиционном конкурсе про-
фессионального мастерства «Строймастер». Соревнования проходи-
ли уже 13 раз и были приурочены к празднованию Дня строителя. 
Местом проведения была выбрана одна из стройплощадок в Екате-
ринбурге. 

Сергей Бидонько, министр строительства и 
развития инфраструктуры Свердловской области: 
«Строители – это всегда флагман и локомотив разви-
тия экономики, несмотря на все трудности сегодняш-
него дня. Сегодня мы славим человека труда – это тра-
диционный праздник, который показывает престиж 
строительной профессии».

Победителями стали электросварщик Дмитрий Крысов (ЛСР. 
Строительство-Урал), плиточник  Хакбер Эгамбердиев (ООО «Спе-
циалист»), плотник Алексей Чуркин (ООО «СК «Гранд-Строй»), мон-
тажник светопрозрачных конструкций (парная номинация) – Сергей 
Шуплин и Евгений Галатов (ООО «СК РостЕК»), лучший каменщик 
Ширинбек Мамадбеков (Управление строительства «Атомстройком-
плекс»), штукатур Кодирджон Олимджон (ООО «СК РостЕК»). Лауреа-
тами конкурса профессионального мастерства «Славим человека труда!» 
в номинации «Монтажник сантехсистем и оборудования» стали Дмитрий 
Кивилев и Ирек Сыттыков (ООО «СК Екатеринбургсантехмонтаж»). 

Победители конкурса получили денежные призы и дипломы, 
а специалисты, признанные лучшими в номинациях «Каменщик», 
«Штукатур» и «Электросварщик», отправились в Москву на феде-
ральный этап конкурса «Лучший по профессии-2015».

развития инфраструктуры Свердловской области: 
«Строители – это всегда флагман и локомотив разви-
тия экономики, несмотря на все трудности сегодняш-
него дня. Сегодня мы славим человека труда – это тра-
диционный праздник, который показывает престиж 
строительной профессии».

«Строймастера» 
своего дела

Свердловские строители достойно встретили 
свой профессиональный праздник. По данным 
Свердловскстата, за I полугодие 2015 года в 
регионе введено в эксплуатацию 1,17 миллиона 
квадратных метров жилья, что больше 
прошлогодних показателей в 1,5 раза. 
В то же время губернатор области Евгений 
Куйвашев считает, что одного количественного 
параметра сегодня уже недостаточно. «Необходимо 
сделать акцент на качестве возводимого жилья, 
а также на его доступности для всех категорий 
населения», – отметил глава региона.
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Свердловчанка Любовь Поздина обратилась 
с письмом к губернатору Свердловской области 
Евгению Куйвашеву, в котором поблагодарила 
главу региона за помощь в приобретении слухо-
вого аппарата для дочери Софьи Поздиной. 

«Хочу сказать Вам огромное спасибо! Теперь 
я верю, что мир не без добрых людей», – говорит-
ся в письме. 

Любовь Поздина также выразила слова бла-
годарности за содействие управляющей Сверд-
ловским региональным отделением Фонда соц-
страхования РФ Розе Зеленецкой и начальнику 
отдела соцпрограмм Анжелике Латышевой. 

Напомним, в Свердловской области обес-
печение инвалидов техническими средствами 
реабилитации и протезно-ортопедическими из-
делиями осуществляет региональное отделение 
Фонда социального страхования РФ. Изделия 
предоставляются за счет федерального бюджета 
в соответствии с индивидуальной программой ре-
абилитации. Кроме того, инвалид может сам при-
обрести рекомендованное в его программе сред-
ство реабилитации или протезно-ортопедическое 
изделие. В этом случае фонд выплачивает ему 
компенсацию. 

Нашим домом управляет компания, которая 
в 2012 году по решению Госжилинспекции сто-
яла на 6 месте в рейтинге среди нерадивых УК 
области. Я не раз обращался по поводу заме-
ны лифта, но компания ничего не делает. Когда 
устанавливал новые приборы учёта электроэнер-
гии и воды, то меня УК обязала оплатить повтор-
ные пломбы, хотя это незаконно. Есть у жителей 
претензии и к тому, что УК без общего собрания 
жильцов снесла детскую площадку, где появи-
лась автостоянка. Много вопросов возникает и 
по выставленным счетам в квитанциях. Кто же 
вправе защитить наши права?

Василий Дино,  Нижний Тагил

Адрес для почтовых отправлений: ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», 620014, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 13, оф. 706. E-mail: red@gausoiac.ru. 
Уважаемые читатели! Просим указывать полный обратный адрес, куда будет доставляться персональный ответ. Личный приём граждан не ведётся. 

Общественная приёмная
Зарегистрировано

1051 
обращений граждан в 

«Общественную приемную»

Партийный проект

У кого в руках контроль и надзор 
за работой УК?

В соответствии со ст.161 Жилищного кодекса РФ, соб-
ственники на основании решения общего собрания собствен-
ников помещений в многоквартирном доме в одностороннем 
порядке вправе отказаться от исполнения договора управле-
ния МКД, если УК не выполняет условия такого договора, и 
принять решение о выборе иной управляющей организации.

В соответствии с Федеральным законом  от 26.12.2008 №294-
ФЗ «О защите прав юридических лиц и индивидуальных пред-
принимателей…» полномочия по проведению проверок финан-
сово-хозяйственной деятельности организации наделены органы 
государственного (муниципального) контроля (надзора). 

Так, в целях оценки действий управляющих компаний 
собственникам квартир в многоквартирных домах необходимо 
обращаться в органы прокуратуры. Прокуратура Свердлов-
ской области находится по адресу: 620014, г. Екатеринбург, ул. 
Московская, 21. Тел. (343)377-53-63.

В случае нарушения управляющими организациями жи-
лищного законодательства указанными выше полномочи-
ями обладают должностные лица Департамента государ-
ственного и жилищного надзора Свердловской области. 
Заявления необходимо направлять в ведомство по адре-
су: 620004, г. Екатеринбург, ул. Малышева, д.101, каб.239. 
Тел. (343)375-73-16.

Подготовлено по ответу первого заместителя 
министра энергетики и ЖКХ  

Свердловской области Алексея Шмыкова

!

Координатор партийного проекта 
«Покупай российское - выбирай свое» 
в Свердловском отделении «Единой 
России» Евгений БАКЛАНОВ:

- Вопрос о том, что необходимо разра-
ботать современную методику кадастро-
вой оценки недвижимости и земельных 
угодий, был поднят секретарем генсовета 

«Единой России» Сергеем Неверовым на встрече с Пре-
зидентом РФ Владимиром Путиным в начале апреля, а 
ранее обсуждался на заседании госсовета партии.

Чтобы земельный налог 
стал легче

Столкнулся с тем, что при кадастровой оценке 
земельного участка возникает огромное количе-
ство проблем: не понятна методика кадастро-
вой оценки, куда за этой оценкой обращаться 
- какие органы уполномочены её проводить. 
Со стоимостью участка, вообще, неразбериха. 
Когда наведут порядок в этом вопросе?

Анатолий Михайлов, фермер, 
Свердловская область

Именно от кадастровой стоимости зависят суммы 
аренды и земельного налога, что немаловажно для 
наших аграриев. 

Например, в одном из регионов России уже есть 
прецедент, когда хозяин сельхозпредприятия добился 
пересмотра платежей, которые получил. Так, 3 года 
назад хозяину ООО «Зубр» Вячеславу Панкратову 
пришла бумага, где говорилось, что оценочная кадас-
тровая стоимость его 12  гектаров  составляет 207 
миллионов рублей, и из этой суммы будет рассчиты-
ваться величина земельного налога и арендная плата.

Оказалось, что эксперты отнесли этот участок 
к категории промышленного назначения, тогда как 
фермер занимается сельхозпроизводством - выращи-
вает топинамбур.

После того, как удалось доказать, что на его земле 

– не коммерческое и не промышленное производство, 
кадастровую стоимость земель пересмотрели: вместо 
207 миллионов назвали сумму в 5 миллионов. Нало-
говая нагрузка на сельхозпредприятие снизилась в 
десятки раз.

С 2016 года в 28 регионах РФ кадастровая сто-
имость жилья и земельных участков будет учиты-
ваться при расчете налога. Свердловская область 
в число «регионов-первопроходцев» не попала, од-
нако и наши фермеры, и крупные предприятия АПК 
испытывают тревогу, поскольку в случае введения 
этой нормы, у селян могут возникнуть немалые фи-
нансовые затруднения. С внедрением в стране чет-
кой методики кадастровой оценки может появиться 
новый механизм поддержки отечественных произ-
водителей сельскохозяйственной продукции.

Спасибо за помощь 
дочери-инвалиду

Регионы уже несколько лет взимают налоги 
с владельцев недвижимости по кадастровой 
стоимости, но несовершенство методики 
приводит к завышению оценок. Почему 
так происходит? – спрашивают владельцы 
сельхозугодий. 

«Покупай российское - выбирай свое» 
в Свердловском отделении «Единой 
России» Евгений 

ботать современную методику кадастро-
вой оценки недвижимости и земельных 
угодий, был поднят секретарем генсовета 
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Золото из Кореи
В своей подмосковной резиденции «Горки» премьер-министр России 
Дмитрий Медведев встретился с победителями XVIII летней Универ-
сиады, которая прошла в корейском Кванджу. Поздравляя спортсме-
нов, среди которых присутствовала и лесничанка Юлия Пидлужная, 
премьер-министр отметил, что отличный результат российской сбор-
ной приумножает сделанное нашими спортсменами в последние годы. 
Спортсменка из Лесного завоевала в Корее золотую медаль. «Я хочу по-
благодарить всех, кто болеет за меня, чью поддержку я чувствую. Для 
меня это очень важно», – подчеркнула Юлия Пидлужная.

   «Вестник»

Талица (II)Талица (II)Талица (II)Талица (II)Талица (II)

СеровСеровСеровСеровСеров

ПервоуральскПервоуральскПервоуральск

Нижний ТагилНижний Тагил

Лесной (VII)Лесной (VII)

Каменск-УральскийКаменск-УральскийКаменск-УральскийКаменск-Уральский

ВерхотурьеВерхотурьеВерхотурьеВерхотурьеВерхотурье

Верхняя ПышмаВерхняя ПышмаВерхняя ПышмаВерхняя Пышма Берёзовский (II)Берёзовский (II)

ЕкатеринбургЕкатеринбург

На мотоциклах – к финишу
В ходе III этапа Кубка Свердловской области по мотоциклетному 
спорту, проходившего в Ирбите, спортсмены из Каменска-Ураль-
ского показали лучшие результаты. В классе 85 куб. см Иван 
Хужин в очередной раз доказал, что является лучшим. В клас-
се 125 куб. см спортсмены ГАУ «ЦПТВС» – Антон Сидоров, 
Василий Несытых и Олег Завьялов – не оставили шансов сопер-
никам, заняв весь пьедестал почета. В классе «OPEN» Николай 
Батов и Владимир Бобин расположились на первой и второй 
позициях. Экипаж Игоря Полухина и Александра Старкова – 
750 куб. см (мотоциклы с коляской) – пришел к финишу вторым 
в двух заездах. Как итог  – общее 2 место на этапе.

  old.kamensk-uralskiy.ru

Первоуральск

Берёзовский

Талица

Серов

Верхняя Пышма

Верхотурье

Каменск-Уральский

Лесной

Макет страниц «Новости из области» предоставлен ГАУ СО «Информационно-аналитический центр» 
620014, г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 13, офис 706, e-mail: red@gausoiac.ru. Телефон /343/3776881 дополнительный – 5.

ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!

Нижний Тагил

Екатеринбург

Мастер-класс 
от легенд хоккея

В нижнетагильском ледовом дворце имени В.К. Сотни-
кова пройдут матчи Кубка мира по хоккею среди клуб-
ных молодежных команд. Дети 32 спортивных клубов 
и школ области будут иметь возможность посетить 
матчи, которые пройдут с 23 по 30 августа. Ожидает-
ся, что мастер-классы для юных хоккеистов проведут 
выдающиеся чемпионы Андрей Коваленко, Валерий 
Каменский, Алексей Морозов. Идут переговоры о 
том, чтобы турнир посетили легенды хоккея Владимир 
Мышкин и Александр Якушев. Отметим, что матчи 
Кубка с участием сильнейших команд из России, США, 
Швеции, Финляндии, Латвии, Казахстана и Белорус-
сии также пройдут в Екатеринбурге и Верхней Пышме.

 novygorod.info

Как первоуральцы
с коромыслом пробежали

Горожане встретили праздник здорового образа жизни об-
ширной двухдневной программой. В День физкультурника 
определились победители в таких спортивных конкурсах, как 
футбольный дартс (попадание футбольным мячом в мишени), 
ходьба на ходулях, «Аквабол», «Кольцеброс» и «Батут». Взрос-
лые участвовали в командном первенстве по городошному 
спорту, а дошкольники – в гонках на самокатах. Пожилые 
люди смогли попробовать свои силы в троеборье «Русские за-
бавы» – это бег с тачкой, ухватом и коромыслом.

 «Вечерний Первоуральск»

Юные гандболисты мира 
съехались на Урал

Заявка на проведение в Екатеринбурге юношеско-
го мирового первенства была направлена в между-
народную федерацию гандбола еще в 2013 году. И 
вот 6-й по счету турнир юных гандболистов пла-
неты с 7 по 20 августа проходит в столице Средне-
го Урала. Всего участвуют 24 юношеских сборных.  
Игры проходят на спортивных площадках Дворца 
игровых видов спорта и арены «Уралец». Орга-
низаторами турнира выступили Международная 
федерация гандбола, Федерация гандбола России, 
Министерство спорта РФ, правительство Сверд-
ловской области, администрация Екатеринбурга. 
Указ о проведении мероприятия подписал губер-
натор Евгений Куйвашев. 

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Губернатор Евгений Куйвашев: «Средний Урал вносит весомую лепту в спортивные успехи страны на международных
соревнованиях. У нас каждый третий занимается физкультурой и спортом».

Метание сапога 
на дальность

V спартакиада органов местного самоуправления состоялась на ста-
дионе Троицкой детско-юношеской спортивной школы. Традиционно 
открыл состязания  глава Талицкого городского округа Александр 
Толкачев, подчеркнувший, что «спартакиада сплачивает коллекти-
вы». Легкоатлетическая эстафета, стрельба, гиревой спорт, пионербол, 
метание сапога на дальность и перетягивание каната... И поболели, и 
повеселились вволю. В итоге на пьедестале почёта оказались команды 
МЧС, управления соцполитики и управления образования. У админис-
трации и городской думы – 4 и 5 места соответственно.

 «Сельская новь»

Берёзовскийерёзовский
Спасательная операция 
на ультрамарафоне 

Дистанцию сложнейшего горного ультрамарафона 
«Транс-Урал» преодолел берёзовский бегун Алексей 
Курочкин. За четыре дня он пробежал более 150 ки-
лометров. Трасса пролегала по горным вершинам, 
участникам пришлось вброд пересекать реки и боло-
та. Соревнования прошли в окрестностях Нижнего 
Тагила. В первый день спортсмен финишировал 15-м,
 во второй – 35-м, а в третий – 21-м. Заключитель-
ный этап для березовчанина сложился не очень удач-
но из-за форс-мажорной ситуации, случившейся на 
дистанции. Одна из участниц сломала ногу, и Алек-
сей был одним из 12-ти спортсменов, транспортиро-
вавших спортсменку из леса.

 «Золотая горка»

Правительство области 
помогло 
юным биатлонистам

Премьер-министр области Денис Паслер подписал 
распоряжение о выделении из резервного фонда 
около 300 тысяч рублей на приобретение спортив-
ного инвентаря для Серовской детско-юношеской 
спортивной школы. В перечень спортинвентаря 
вошли винтовки, мишенные установки и зритель-
ные трубы, предназначенные для отделения поли-
атлона. Отметим, команда ДЮСШ в течение 3-х лет 
принимала участие во Всероссийском смотре физи-
ческой подготовленности учащихся в Анапе. В 2012 
году она заняла 2-е место, в 2013 году – 3-е, в 2014 
году одержала победу в данных соревнованиях.

 «Глобус»

К спартакиаде готовы!
Свердловское региональное отделение «Единой 
России» готовится к проведению летней област-
ной Спартакиады-2015 среди местных отделений 
партии. Как пояснила координатор спартакиады 
Наталья Шмелева, мероприятие будет способ-
ствовать внедрению комплекса ГТО в трудовых 
коллективах городов. По графику зональные со-
ревнования 8 августа пройдут в Екатеринбурге, 
15 августа – в Серове и Кировграде, 22 августа – в 
Ревде, Туринске и Заречном. А финиширует спар-
такиада «Единой России» в Верхотурье.

 sverdlovsk.er.ru

СеровСеров

ВерхотурьеПышмаПышма

Лесной (VII)Лесной (VII)

Верхотурье

Серов

Верхотурье

Лесной (VII)Лесной (VII)

ВерхотурьеПышмаПышма
Дедушка уральского 
рока собирает клипы
о настольном теннисе

Уральский рок-композитор Александр Панты-
кин объявил конкурс коротких музыкальных 
роликов о настольном теннисе. Верхнепышмин-
ские спортсмены из КНТ «УГМК» предлагают 
жителям города присоединиться к проекту, сняв 
видео. «Ближайшее крупное спортивное меро-
приятие в Екатеринбурге – это чемпионат Евро-
пы по настольному теннису, который пройдет с 
25 сентября по 4 октября. Поэтому первый меж-
дународный конкурс видеороликов о спорте 
«Мувзикон-2015» посвящён этому виду спорта», 
– поясняют организаторы. Всех конкурсантов 
ждут специальные призы.

 grifoninfo.ru
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Поздравляем с юбилеем 
Нину Ивановну Федотову!

дорогие, любимые мамочка и папочка 
Людмила Леонидовна 

и владимир Иванович Морозовы!
от всей души поздравляем вас 

с 65-летним юбилеем!

Вас поздравляя с Юбилеем,
Стремясь к возвышенным словам,

Мы скажем просто, как умеем:
«От всей души спасибо Вам!».

За благородство мыслей Ваших!
За мир ваш светлый и большой!

За то, что став немножко старше,
Вы молодеете душой!

За то, что в жизненных вопросах
Вы – наша совесть, ум и честь!

А если просто в плане тоста:
За то, что Вы на свете есть!

Дочери, зятья, внуки.

В светлый день твоего юбилея
Отдохни, отложи все дела.
Мы невзгоды твои одолеем,

Только б, мама, ты дольше жила.
Слов не хватит – не хватит и силы,

Чтоб любовь всю тебе передать,
Чтобы выразить, как ты красива,

Наша милая, добрая мать!
В этот день знаменательный самый

Ты прими благодарность от нас
Мама, мама, любимая мама,

Всей душой любим мы вас!
С любовью муж, дети, внуки.

8 августа не только в Сысерти проходили именины города. В 
этот день праздновали сухоложцы, богдановичцы, алапаевцы…  
и везде были программы «Земляки», везде  выступали и местные 
артисты, и звезды разных величин. но самый стильный день рож-
дения получился у Камышлова. Потому сюда отправилась и об-
ластная делегация випов во главе с председателем заксобрания 
Л. В. Бабушкиной и два автобуса журналистов екатеринбурга и 
области. Были здесь не только соотечественники из других горо-
дов, но и зарубежные гости.

камышлов – такой же ма-
ленький городок, как сысерть. 
здесь 26 тысяч населения, и он 
отдален от екатеринбурга на два 
часа езды.

В этот день здесь прохо-
дит уже четвертый конкурс 
скульптур из песка, третий 
международный джазовый 
фестиваль «UralTerraJazz» 
и второй земляничный Jam. 
Помимо привычной торговли 
шашлыками-попкорнами и унифи-
цированными сувенирами здесь 
продают земляничное варенье, 

земляничные и другие травя-
ные чаи. Местные рукодельницы 
торгуют брошками, подвесками, 
салфетками, магнитиками и т. 
д. с земляничными картинками. 
Девчушки в костюмах земляни-
чек продают цветы. Горожане, 
кто как мог, подключились к 
идее земляничного праздника. 
Получилось стильно.

конкурс скульптур из песка 
организовала художественная 
школа. Впервые он прошел в 
2012 году и стал первой изюмин-
кой дня города. нынче помимо 

местных художников в нем уча-
ствовали екатеринбуржцы, что 
позволило камышловцам на-
звать конкурс областным. 

2015 год объявлен в россии 
годом литературы. Потому ху-
дожники творили по мотивам 
литературных произведений. 
Были здесь и работы по сказам 
Бажова. Да, и в камышлове 
Павла Петровича считают своим 
земляком. он жил здесь несколь-
ко лет, работал редактором рай-
онной газеты примерно сто лет 
назад. 

14 участников создали к 
празднику 12 огромных скуль-
птур. на них ушло 180 тонн пе-
ска. Эти скульптуры пропитаны 
клеем ПВа и простоят в школь-
ном дворе до будущей весны. 
Вандалы им не страшны, потому 
что стоят скульптуры в закрытом 
школьном дворе. но со време-
нем их все-таки губит влага.

В 2013 году здесь впервые 
прошел джазовый фестиваль 
«UralTerraJazz». он стал сле-
дующей изюминкой городского 
праздника. на первом музы-
кальном джем-сейшн джазистов 
угостили чаем с земляничным 
вареньем. Во время чаепития 
родилась идея проведения джа-
зового фестиваля с землянич-
ным вкусом. 

В августе 2014 года здесь 
впервые прошел фестиваль 
«земляничный джем» - ярмар-
ка, в которой участвуют все 

желающие горожане. Улица 
рядом с городской площадью 
в день города стала пешеход-
ной. Маленький арбат  в зем-
ляничном стиле, где умельцы 
и талантами своими хвалятся 
и торговлю сувенирами ведут. 
Украшают все это и уличные 
музыканты. Ученикам музы-
кальной школы поставили у 
крыльца электронное форте-
пиано, и они по очереди игра-
ют различные композиции в 
четыре руки. Вроде бы ничего 
необычного, но очень душевно. 
И этот всеобщий земляничный 
антураж придает празднику 
особую атмосферу.

Прошлогодний праздник 
удался, и нынче гостей и 
участников стало  больше. Все 

пОвОд для размышления

потому, что день камышлова об-
рел звук, вкус, стиль. 

есть в россии еще один инте-
ресный опыт – города Мышкина 
в Ярославской области. У него 
и население – меньше 6 тысяч 
человек. он и статус города по-
лучил в 1991 году, но с середины 
девяностых стал крупным тури-
стическим центром. В городе об-
разован комплекс музеев, вклю-
чающий музей мыши – символа 
города. Построены гостиницы, 
сделана реконструкция исто-
рических зданий. В результате 
Мышкин ежегодно посещает до 
140 тысяч туристов.

А ведь в Сысерти изюминок 
не меньше. если нам добавить 
в праздник побольше местного 
колорита, найти свою земля-
ничку, свой стиль  – уверена, 
получилось бы еще лучше. 
Безликость и бездушность не 
притягивают. Они скучны. А 
настоящий праздник не имеет 
права быть скучным. и наше 
местонахождение, и наша при-
рода дают нам великолепный 
шанс стать притягательным ту-
ристическим центром. и умель-
цев немало самых разных на-
правлений. надо всего лишь 
добавить немного креатива.

Ирина Летемина.

найдем Свою изюминку
как сделать стильный день города? просто добавить в него земляники
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коСтюмированные парады
8 августа, в день рождения 

сысерти, перед зданием 
центра досуга собрались жите-
ли города, жаждущие праздника. 
открыли мероприятие ведущие. 
После нескольких эффектных вы-
ходов детей на сцену пригласили 
главу сысертского городского 
округа а. Г. карамышева. 

торжественно прозвучал гимн 
российской Федерации, давший 
старт программе «Город моего 
детства». 

Первым делом зрителей от-
правили в «Литературное путе-
ШестВИе». В параде колясок, 
приуроченном к Году литера-
туры в нашей стране, приняли 
участие 11 сказочных экипажей. 
родители украсили коляски и на-
рядились в тематике известных 
литературных произведений. 
здесь были и Хозяйка Медной 
горы, и Дюймовочка, и Маша и 
медведь, и добрый молодец с 
развеселой русской печью, а так-
же персонажи из других детских 
сказок. Во время парада работа-
ло жюри, которое оценивало ори-
гинальность участников. Победу 
присудили семье Доверчиковых, 
оформивших коляску своего ма-
лыша по мотивам сказки «Гуси-
Лебеди». Победители получили в 
подарок замечательный детский 
велосипед. 

Парад сказочных героев про-
должили новорожденные бо-
гатыри – дети, родившиеся в 
2014-2015 годах с самым боль-
шим весом. Это Илья Шевелев, 
Ярослав Мухлынин и настоящая 
богатырша софья Баталова. 
Всем детишкам дали подарки. 

следующий конкурс – «Я 
патриот своей родины» – был 
посвящен 70-летию победы в 
Великой отечественной войне. 
В нем приняли участие восемь 
творческих семей города, кото-
рые придумали необычные наря-
ды, объединяющие их.  самыми 
запоминающимся был рыцарский 
наряд папы и дочки. Все участни-
ки получили памятные призы и 
дипломы. 

необычно началась тра-
диционная программа 

«земляки». на сцену вынес-
ли Летопись сысерти, и глава 

округа александр Геннадьевич 
карамышев оставил  в ней свое 
пожелание и подпись. 

Продолжила программу пред-
седатель думы олеся Богдановна 
сирман-Прочитанская. на сцену 
пригласили почетных граждан 
сысертского городского округа 
для поздравления и награжде-
ния. В этом году в ряды почетных 
граждан округа вступил Федосей 
Фомич соколов. он родился в 
1931 году в Горьковской области. 
В годы Великой отечественной 
войны работал наравне со взрос-
лыми на заготовках сена. После 

войны окончил Горьковский 
педагогический институт, 
свердловский университет 
марксизма. Имеет воинское 
звание лейтенант. с 1972 
по 1985 год работал дирек-
тором Большеистокской 
школы N5, с 1985 года - за-
ведующим сысертского 
районо. 

Далее наградили прибыв-
ших в ряды почетных граждан 

города сысерть. светлана 
анатольевна ситковская в 1978 
году окончила свердлоский юри-
дический институт. работала в 
сысертском роВД в должности 
младшего следователя, в 1990 
году была назначена на долж-
ность начальника следственного 
отдела сысертского роВД, име-
ет звание полковник юстиции. 
организовала музей милиции и 
выпустила собственный сборник 
стихов. 

еще одним почетным граж-
данином сысерти стал Валерий 
Иванович Данченко. В 1996 году 
он окончил свердловский педа-
гогический институт по специаль-
ности учитель географии. После 
службы в армии работал учите-
лем географии и оБЖ в школе 
N6 им. П. П. Бажова, с 1995 по 
1999 год - директором этой же 
школы. с 1999 года является 
директором кадетской школы-
интерната. В 2014 году получил 
звание «Директор года».

Валерию Ивановичу и 

светлане анатольевне вручили 
удостоверение, нагрудный знак 
и ленту «Почетный житель горо-
да сысерть». 

Поздравил сысертцев и гла-
ва арамильского городского 
округа Владимир Леонидович 
Герасименко. 

александр Геннадьевич 
карамышев наградил лауреа-
та фестиваля «Богат таланта-
ми сысертский край». Им стал 
сысертский городской центр 
досуга (директор Людмила 
анатольевна Шалаева).

Чествовали на сцене семей-
ные пары. Молодожены совер-
шили старинный русский обряд: 
на скорость съели кашу и испи-
ли чашу терпения.  серебряные 
пары исполнили вальс. 
Пригласили и семьи, отметившие 
золотую и изумрудную свадьбы. 
а бриллиантовые супруги, по 
традиции, прямо на сцене поса-
дили цветок, символизирующий 
семью. Все семьи, конечно же, 
получили памятные подарки. 

Постановлением главы в 
преддверие городских именин 
был объявлен смотр-конкурс на 
лучший двор многоквартирных 
домов, магазин, предприятие 
общественного питания, а также 
бытового обслуживания. 

В номинации лучший двор 
первое место получил двор 
дома N36 по улице коммуны, 

председатель тсЖ – Вера 
Петровна самуилова. Лучший 
дом расположен по улице 
степана разина, N30, его хо-
зяева - Василий Дмитриевич и 
Ирина Поликарповна Морозовы. 
Лучшим магазином призна-
ли салон-магазин «Мадам 
кожиховой» (ул. карла Либкнехта, 
68). Лучшим предприятием обще-
ственного питания стало кафе 
«сказы Бажова» (Быкова, 11, 
директор ольга Владимировна 
Мальцева). Лучшим предприя-
тием бытового обслуживания 
по итогам конкурса является 
ресторанно-гостиничный ком-
плекс «смирнов». Победители 
получили почетные грамоты и 
подарки от администрации окру-
га. также вручили грамоты за 
вторые места. 

Праздничную программу 
«земляки» завершило молодеж-

ное шествие в символике 
цветов российского трико-
лора «Моя россия». 

Впрочем, сценической 
программой дневная 

часть праздника отнюдь не 
ограничивалась. Возле во-
енкомата развернулась вы-
ставка ретро-автомобилей, 
где были представлены чи-
стенькие, блестящие, как 
новые, машины и мотоциклы 
прошлого века. Легендарный 
военный Газ-67б, на кото-
ром возили военных кор-
респондентов и офицеров 
красной армии в период 
Великой отечественной во-
йны, Москвич-403 1967 года 
выпуска, запорожец-965 
1967 года выпуска и другие 
любопытные модели совет-
ской техники.

на спортплощадке шко-
лы N6 собрались любите-
ли конного спорта. здесь 
различные трюки пока-
зывали лошади под руко-

водством своих бравых наезд-
ниц. Любителей других видов 
спорта притянуло крылечко 
«ростелекома». здесь шумно и 
массово прошли состязания по 
мас-рестлингу. Более пятидесяти 
человек – из сысертского окру-
га, екатеринбурга, Богдановича, 
заречного и Челябинска – бо-
ролись в перетягивании палки. 
Левее от рестлеров на том же 
крыльце от ветра спрятались тен-
нисисты и шахматисты. Испытать 
себя во всех этих дисциплинах 
мог любой желающий. 

творческий интерактив 
ждал гостей Дня города 

на «арт-улице», раскинувшей-
ся вдоль дорожек центрального 
сквера. на празднике любой ре-
бенок и взрослый мог почувство-
вать себя мастером какого-то но-
вого для себя дела. нарисовать 
картину мыльными красками, 
расписать печенье цветной гла-
зурью, сплести туесок из шпона, 
собрать машинку из «умного» 
лего-конструктора, покормить 
кролика – все это предлагали 
гуляющим в сквере горожанам. 
здесь же была организована 
обширная выставка-ярмарка 
«каменный цветок», организо-
ванная центром развития Фкст 
и МП при содействии админи-
страции сысертского городского 

Окончание на 17 стр.
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и прогулки по арт-улице
округа. свои работы на всеобщее 
обозрение выставили местные и 
приезжие мастера народных ху-
дожественных промыслов и ре-
месел, декоративно-прикладного 
искусства.

на выставке-ярмарке пред-
ставили свою лучшую про-
дукцию завод «сысертский 
фарфор», Бобровский фили-
ал УксаП (деревянные изде-
лия), клуб «Удивительный мир 
камня», студия дизайна и ре-
кламы «Ramarro», коллектив 
«Мастеровик» и общественная 
городская организация каменск-
Уральского «Дарина». а интерак-
тивную выставку для юных гостей 
праздника устроил центр детско-
го технического творчества. 

Привлекла особое внимание 
мастерская народных ремесел с 
мастер-классами по декоративно-
прикладному искусству и фото-
уголок в русском народном сти-
ле от ольги тимофеевой. ольга 
александровна очень увлечена 
русским народным костюмом. 
ее изделия представлены и тра-
диционным костюм, и стилизо-
ванным, с применением ручной 
вышивки, ткачества, кружевопле-
тения и бисероплетения. В 2014 
году она достойно представляла 
свои коллекции на российском 
фестивале «текстильные ре-
месла» и областной выставке 
«рождественский сувенир» уже 
в новой технике «фелтинг».

рядом с ярмарками рас-
положились два подворья – из 
Двуреченска и кашина. кашинцы 
предлагали своим гостям оку-
нуться в зажигательную вече-
ринку в стиле 90-х годов, а дву-
реченцы зазывали спеть вместе 
с ними народные песни.

Мастера и ремесленники по-
дарили сысертцам все богатство 
своего творчества: авторские 
изделия из шпона, дерева, фар-
фора, бумажной лозы, коллекции 
минералов и окаменелостей, 
чеканные монеты, сувенирную 
продукцию, украшения из нату-
рального камня, расписные та-
буреты, «чайные» домики и даже 
лопаты, мыло ручной работы, на-
туральную кедровую продукцию 
на основе живицы, сладости, ав-
торские куклы в народном стиле, 
картины в различных техниках. 
Все это и многое другое можно 
было не только рассмотреть по-
ближе, но и приобрести. 

свои показательные высту-
пления организовал и 24 отряд 
федеральной противопожарной 
службы по свердловской об-
ласти. ко Дню города пожар-
ные подготовили обучающе-
развлекательную программу для 
взрослых и детей. с западной 
стороны ГЦД демонстрировал-
ся видеоролик, посвященный 
25-летию МЧс россии. Был вы-
ставлен аварийно-спасательный 
инструмент, которым пользу-
ются сысертские пожарные. 
Желающие смогли примерить 
боевую одежду огнеборцев и по-
пробовать свои силы в тушении  
огня с помощью огнетушителей 
и установок «Гирс». Дети смог-
ли поучаствовать в викторинах и 
состязаниях.

и пока народ развлекался на 
прилегающих площадках, 

на сцене уже смени-
лись главные герои, а 
действо переместилось 
к ее подножию. теперь 
все внимание к себе 
приковали спортсмены-
тяжеловесы, грозившие 
удивить публику под-
нятием экстремальных 
весов. После силачей по-
явились приглашенные 
артисты – цыганский во-
кальный коллектив, дуэт 
скрипачки и баяниста и 
т.д. Музыкальные номе-
ра и артисты сменяли 
друг друга. к вечеру за-
звучали хиты 90-х в сти-
ле рок и поп. а в 22.30 
стартовала молодежная 
дискотека.

Многие горожане с 
приятным удивлением отметили 
чистоту города и строгость по-
лиции в отношении курильщи-
ков и людей, желающих выпить. 
согласно постановлению главы 
округа, было запрещено про-
давать алкогольную продукцию 
во всех торговых точках, рас-
положенных в непосредственной 
близости к месту проведения 
мероприятий. Впервые место 
проведения праздничных меро-
приятий было огорожено фан-
барьерами. 

Жители, посетившие 
праздничную програм-

му, выразили благодарность ор-
ганизаторам за душевный и по-
настоящему уютный праздник. 
В целом День города прошел на 
положительно-творческой ноте, 
интеллигентно-сдержанно и без 

эксцессов. заводные ведущие в 
течение всего дня не давали зри-
телям молчать и скучать, а вось-
миминутный фейерверк, особен-
но его завершающая часть, стала 
яркой точкой общегородского 
торжества. 

администрация сысертского 
городского округа благода-
рит начальника ММо МВД 
рФ «сысертский» евгения 
Викторовича Узянова и атамана 
Хко «Хутор кашинский» Игоря 
Юрьевича Печеницына за ор-
ганизацию работы по охране 
общественного порядка в время 
подготовки и проведения празд-
ничных мероприятий, посвящен-
ных Дню города сысерть.

Юлия Воротникова, 
Наталья Саппинен. 

Фото автора и В. Саппинена. 

Начало на 16 стр.
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искали ключ к сердцу Сысерти
«Ключ к сердцу города» решили подарить в День рождения 

Сысерти ее жителям. Исторический квест с таким названием 
прошел 8 августа. В мероприятии поучаствовали 19 команд – 44 
человека из Сысерти, п. Бобровский, Екатеринбурга и Челябин-
ска. Их ожидало ориентирование по историческому центру Сы-
серти. 

Участники следовали по специ-
альной карте, которую разрабо-
тал сысертский архитектор, крае-
вед и создатель бюро экскурсий 
«ViaSysert» александр савичев. 
Маршрут проходил по старой 
части города, где сохранились 
здания и жилые дома, построен-
ные в далекие турчаниновские 
времена. Главное управление 
сысертским горнозаводским 
округом, усадьба заводчиков 
турчаниновых-соломирских, 
первый сысертский торговый 
центр, цифирная школа и другие 
объекты были обозначены в кар-
те их историческими названия-
ми, а не современными. 

командам предстояло отве-
тить на вопросы, связанные с 
внешним видом и архитектурой 
отмеченных на карте зданий. 
Где-то приходилось искать та-
блички, где-то обращать внима-
ние на мелкие элементы декора, 
где-то измерять ширину и длину, 
а где-то – считать: окна, флаг-
штоки, ромбы и звезды на налич-
никах. В основном, задания были 
на внимательность. 

какие райкомы работали там, 
где сегодня находится вечерняя 

школа – а в 19 веке была усадь-
ба фотографа-купца Перова? 
сколько символов-сердец ис-
пользуется в резьбе в верхней 
части главного фасада Гайдарки 
– бывшей женской гимназии? 
сколько фонарей на здании преж-
ней сберегательной кассы (ул. 
Быкова, 44)? Участникам квеста 
пришлось присмотреться к мело-
чам, мимо которых они прежде 
проходили, не задумываясь. 

на прохождение маршрута ко-
мандам давалось не более двух 
часов. Всем удалось в это вре-
мя уложиться, кроме гостей из 
Бобровского. команда «Геологи» 
сошла с дистанции, так как спе-
шила занять свое место на «арт-
улице» – выставке-ярмарке, 
организованной в городском 
сквере в честь Дня го-
рода. около 14 часов 
финишировали послед-
ние ребята. Пока орга-
низаторы квеста – пред-
ставители молодежного 
портала «Форточка» – 
подводили итоги, участ-
ники отправились на 
экскурсию с автором 
заданий александром 
савичевым. 

При подсчете ре-
зультатов учитывалось, 
в первую очередь, чис-
ло правильных ответов. 
самыми внимательны-
ми оказались Григорий 
Гоцебин со своими 
детьми – никитой и 
Юлией. Их команда под 
названием «семья» ответила 
верно на 26 из 27-ми вопросов. 
Дистанцию они прошли за 1 час 
05 мин. Второе место с тем же 
количеством очков и временем 
1 час 27 мин. завоевала коман-
да «Шики» (александр и анна 
Шикшеевы). на третьем месте 
оказалась команда «Бизоны» 
(Юрий Бызов, Лера Ющенко и 

татьяна Битюгина), которые на 
финиш пришли самыми первы-
ми, затратив на маршрут всего 
46 минут, но сделали две ошибки 
в заданиях.

организаторы наградили 
еще две команды с результа-
том 25 баллов. среди них ко-
манда «ой-е» (Иван Мазеин, 
наталья сапожникова), которая 
финишировала через 1 час 12 

мин. а также коман-
да «Драйв» (Маша 
Г о р о д и щ е н с к а я , 
алёна костарева, 
Влад стерхов, алена 
Летемина и Полина 
соболь), которая по-
мимо пятого места 
получила номинации «самая 
позитивная, спортивная и массо-
вая команда» и «самое долгое 
путешествие». Их путь составил 
по времени 1 час 51 мин. 

Призеры получили подарки от 
партнеров мероприятия: загород-
ного семейного клуба «сова», 
рГк «смирновъ», кафе «сказы 
Бажова». а в качестве бонуса 
команды, занявшие первые три 
места и получившие номинацию 
«самое долгое путешествие», 
получили презент от бюро экс-
курсий «Via Sysert» – сертификат 

на экскурсию по тальковому 
кольцу.

квест и экскурсия помогли 
жителям и гостям сысерти по-
ближе познакомиться с историей 
нашего города и его уникальной 
архитектурой. организаторы от-
метили, что это не последнее 
местное мероприятие подобного 
формата, и, возможно, городское 
ориентирование станет традици-
онной частью сысертских массо-
вых праздников. 

Юлия Воротникова. 
Фото автора.

Команды знакомятся с картой на старте

 Семья Шикшеевых, занявшая второе место

Участники ищет подсказку 
на табличке 

бывшего заводоуправлени

Какой цветок изобразили 
кузнецы на печной трубе?

Команда "Драйв" с организаторами Сколько звезд Давида на наличнике?
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улыбнись!

отдыхай

Ответы на сканворд - на стр. 31

Две медсестры разговарива-
ют в роддоме:

 — Кто это так громко пла-
чет??? Не та ли тройня, что ро-
дилась сегодня ночью? 

— Нет, это их отец в 
коридоре…

***
Идет толстая баба, в нее 

врезается парень на мопеде. 
Баба в крик: "Ты, что, обьехать 
не мог?" Парень: "Боялся, что 
бензина не хватит".

***
Еврей, доехав до дома на так-

си, выходит молча из машины и 
начинает шарить по карманам, 
а под нос бормочет: 

— Черт, кажется в машине 
кошелек выронил... 

Услышав это, таксист нажи-
мает на газ и сматывается. 

Еврей, глядя вслед такси, 
ехидно говорит: 

— А Рабинович не врет, это  
и правда работает... 

***
Жизнь дается человеку один 

раз. И прожить ее надо так, 
чтобы там наверху офигели и 
сказали: "А ну-ка, повтори! ". 

***
— Как Вас с такой дикцией 

взяли на радио?! У Вас что, там 
блат? 

— Почему блат? Сестла! 
***

— Алло, милый, включи пер-
вый канал!

 — Включил. 
— Что там идет? 

— "Давай поженимся! ” 
— Я согласна! 

***
Классическая ситуация — 

муж раньше пришел с работы. 
Заходит в спальню, а там жена 
лежит в постели. 

— Ты чего разлеглась-то? 
— Ой, что-то с сердцем, так 

стучит, так стучит. Сходи, по-
жалуйста, в аптеку, купи чего-
нибудь!!! 

Ну, делать нечего, собирает-
ся. Выходит в другую комнату, 
а там сын. 

— Ты чего тут!? 
— Да там (кивает на 

спальню) дядя Боря в шкафу 
прячется.

Мужик идет опять в спаль-
ню, открывает шкаф, а там со-
сед Борис. 

— Боря!!! Ешь твою двад-
цать!!! У меня жена при смер-
ти, а ты с сыном в прятки 
играешь!... 

***
Сегодня в детской програм-

ме "Спокойной ночи, малыши" 
кукловод случайно ударился го-
ловой об стол. Таких пожеланий 
на ночь дети еще не слышали!

***
Стоит жена перед зеркалом, 

ей не нравится свое отраже-
ние... Обращается к мужу:

— Мне кажется, я страш-
ная! Скажи мне какой-нибудь 
комплимент. 

Муж: — У тебя отличное 
зрение! 

ЛеВ. как бы вам ни 
хотелось получить все 
и сразу, не рекоменду-
ется форсировать собы-
тия. Полезно заняться 

самообразованием, получением 
новых навыков в профессиональ-
ной деятельности. Даже отдых ока-
жется кстати.  

деВА. Вас могут 
одолеть лень и апатия, 
чем не преминут вос-
пользоваться конку-
ренты или завистники. 

совершенные в этот момент ошиб-
ки не так просто исправить. к тому 
же есть вероятность, что вас под-
ведут даже те, кому вы доверяете.  

 ВеСы.  неделя 
выдастся богатой на 
события, но, какими 
они станут, во многом 
зависит от вас самих. 

творческий подход и неординарное 
мышление способны принести боль-
ше пользы в этот период, чем сле-
дование стандартным правилам.     

СКОРПиОн. не 
спешите начинать ак-
тивные действия в пер-
вые дни недели – это 
время лучше посвятить 

работе над обычными рутинны-
ми делами, завершить начатое. В 
дальнейшем ситуация станет бо-
лее динамичной и потребует от вас 
добросовестности и трудолюбия. 

СтРеЛец.  У вас 
появится возможность 
исправить совершенные 
ранее ошибки, успешно 
провести деловые пере-

говоры и заключить сделки. однако 
периодически обстоятельства 
будут мешать вам в реализации 
задуманного. 

КОЗеРОг. стоит 
быть внимательным в 
финансовых вопросах, 
лишние траты могут 
выбить вас из бюдже-

та. Проблемы, возникающие из-за 
неровности в отношениях с окружа-
ющими, могут сыграть важную роль 
в профессиональной деятельности.

ВОдОЛей.  несмотря 
на то, что многим не 
сразу удастся войти в 
рабочий ритм, это все 
же хорошая неделя. 
Благодаря удачным 

обстоятельствам можно будет реа-
лизовать творческие порывы, разо-
браться с насущными проблемами.

РыБы. Хотя начало 
недели трудно будет на-
звать энергичным, это 
окажется вам на руку. 
Ведь вы сумеете подго-

товиться к довольно напряженно-
му периоду. Во многом вам станет 
сопутствовать успех, особенно в 
делах, связанных с профессио-
нальной деятельностью. 

ОВен. У вас появит-
ся немного времени, 
чтобы перевести дух и 
собраться с мыслями. 
Хорошо заниматься 

делами, не требующими особых 
приложений сил. но старайтесь не 
культивировать это состояние: вы 
можете впасть в апатию и лень.

теЛец. Первые дни 
недели не отличатся 
энергичностью, но на-
строение повысится, в 
том числе и из-за того, 

что ваше финансовое положение 
стабилизируется, а некоторые даже 
сумеют поправить его в лучшую 
сторону.

Б Л и З н е ц ы . 
Постепенное вхожде-
ние в рабочую неделю 
станет благоприятным 
фактором. В этом слу-

чае вам удастся избежать и раз-
дражительности, и перепадов в на-
строении. стоит сосредоточиться на 
выполнении творческих заданий.  

РАК.   Хорошее 
и спокойное начало 
недели даст возмож-
ность реализоваться 
многим, но особенно 

тем, кто занимается творческой 
деятельностью. есть вероятность, 
что расслабленное состояние и от-
сутствие рвения не дадут в полной 
мере выполнить задуманное. 

Гороскоп на неделю
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вы энергичны, жизнерадостны, 
общительны?

Попробуйте себя  в роли 
рекламного агента газеты «маяк»

присылайте резюме по адресу 
letemina_irina@mail.ru

требуЮтся      требуЮтся      требуЮтся      требуЮтся      требуЮтся      требуЮтся      требуЮтся  

Ремонт 
холодильников 

на дому, без выходных,
любой сложности. 
скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

ЗАО «Умекон» в п. бобровский 

срОчнО требуются:
• садОвник
• садОвница 
• мастер участка (график работы – 7/7)
• инЖенер пО пОдгОтОвке прОизвОдства 
(график работы – 5/5)
• навесчики загОтОвОк 
(рассмотрим без опыта работы)
• ОператОры станкОв с пу (с опытом работы)
• ОцинкОвщики гОрячим спОсОбОм 
(рассмотрим без опыта работы)
• травильщики (рассмотрим без опыта работы)
• кОнтрОлеры Отк (с опытом работы)
• дефектОскОписты (с опытом работы)
• стрОпальщики (с опытом работы)
• ОператОры на машинах термическОй резки
• ОператОры линий гибки м/к
график работы – 2/2.             Тел. 8 (343) 374-28-35.

В кафе «Простоквашино»
 в Кашино требуются 

водитель 
по совместительству, 

уборщица и повар. 
Тел. 8-922-150-46-50.

Требуется 
домработница в коттедж. 

Без вредных привычек. 
Сысертский район. 

График работы с 8.00 до 22.00, 
4 дня в неделю. 

Оплата 3 000 руб. за смену. 
 Тел. 8-922-194-87-76.

Требуется
 работник в коттедж. 

Сысертский район. График 
работы 2 суток через 2 суток. 

Оплата 3 000 руб. Без вредных 
привычек. Наличие автомобиля. 

Тел. 8-922-194-87-76.

установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

РеставРация, 
РеМонт, 

ПеРетяжка 
Мебели.

8-906-802-87-77

Пансионат в сысерти 
Предлагает услуги 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

закупаю грибы 
(сушеные, соленые). 

Белые, грузди,
 лисички и др. 

тел. 8-961-241-7515.
Ремонт 

холодильников 
на дому. Низкие цены. 

Качество. Дается гарантия.
ЗапРавка автомобильных 

кондиционеРов.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», Сысерть, 
ул. красноармейская, 44.

Реклама на сайте  
«Маяка» 

Заявку присылайте 
по адресу:

letemina_irina@mail.ru

торговая сеть «Монетка»  в г. сысерть
ПриглаШаеМ на ВаКансии:

ЗаМеститель диреКтора 
МагаЗина

официальная заработная плата от 26500 -  27500 руб. *
11 000 сотрудниКоВ уЖе сделали сВоЙ ВЫБор В ПольЗу:

•официального трудоустройства 
и стабильной заработной платы

•Бесплатного внутрикорпоративного обучения
•работы рядом с домом

•Профессионального развития, карьерного роста:
возможность вырасти 

от продавца до директора магазина за 1 год!
•работы в крупной стабильно развивающейся компании!

• * заработная плата указана до налогообложения

с наМи тЫ уПраВлЯеШь сВоиМ БудуЩиМ!
информация по тел.: 8-922-100-76-86

Эл.адрес: arudenko@monetka.ru

ООО «Сысертский 
арматурный завод» 

требуется 
главный бухгалтер. 

ТРеБОВАНИя: высшее образова-
ние и стаж работы 3-5 лет в про-
изводстве, знание 1С:8.2 Бухгал-
терия, 1:С:Зарплата и кадры, БУ, 
НУ, word, excel, заработная плата 
при собеседовании. 
УСЛОВИя: полный рабочий день, 
полная занятость. 

8(343) 351-05-87, 
8-912-242-90-04.

Требуются водители 
категории «Б» 

НА НОВые АВТОМОБИЛИ 
В ТАКСИ. 

Тел. 8-963-034-93-54.

Требуется 
уборщица

 в магазин «Кировский»
 г. Сысерть. 

Тел. 8-912-200-30-63.

Широкоформатная реклама 
на центральных 

перекрестках г. Сысерть

дизайн, производство, монтаж.

Рекламное агентство «Проект – Сысерть»

8 904 387-67-08
project-sysert@mail.ru

 анОнс

Вечер памяти 
сысертского барда

1 августа 2014 года ушел из жизни замечательный чело-
век, дорогой друг, талантливый поэт и исполнитель автор-
ской песни анатолий Иванович семенов. он был также ак-
тивным участником литературного клуба «открытие». Вот 
уже год его нет среди нас, но память о нем живет в наших 
сердцах и в его произведениях.

Вечер памяти а. И. семенова пройдет 13 августа в 14.00 
в малом зале ГЦД. Приглашаем всех желающих.

Людмила Аверкиева, 
методист Сысертской районной библиотеки.

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 
новые машины. 

водители 
– профеССионалы.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Поездка по Сысерти 
от 80 руб. 

Каждая 6-я поездка 
беСПлатно.
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 цена свободная

реклама. объявления
ООО  «Служба похорон» 

оказание уСлуг 
по организации похорон

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•перевозка усопшего в морг

круглосуточно 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•облачение тела, макияж. 
•копка могил, погребение. 

•предоставление 
катафалка, автобуса. 
•продажа ритуальных 

принадлежностей.
•зал прощания.

памятники
гранит, габро, мрамор.

установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

буРение и Ремонт 
Скважин

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

Бурение, ремонт,
оборудование 

Скважин на воду
опыт. качество. 

гарантия.
8-912-63-00-169

Реклама на сайте  «Маяка». Пишите: letemina_irina@mail.ru

тел. 8-912-261-02-18.

камаз 
доСтавка

от 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебень
скала. 

Навоз. 

Вывоз мусора.

дОСтАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 
керамзит, скальный грунт, 
навоз, перегной, торф, чер-
нозем, опил, вывоз мусора. 

тел. 8-906-807-26-84,
 8-922-215-87-30. 

Доставка. 
Щебень, отсев, скала, торф, 

навоз, чернозем, дресва. 
Услуги манипУлятора.

тел. 8-912-622-68-98.

ДОСТАВКА 
СыПУЧИх 

мАТерИАлОВ
Щебень, отсев,

песок, 
скальный грунт, 

щебень отсыпной,
чернозем.

ВыВОЗ МУСОРА.

8 922-196-10-29
8 922-111-13-63

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 
Вывоз ЖБО.

Тел. 8-952-142-49-61.

ВыВОЗ жИДКИх 
БыТОВых 
ОТхОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

вывоз жбо, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглоСуточно
8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

крОвельные 
рабОты 

Опытная бригада. 
любой материал. 

тел. 8-908-917-96-07

у магазина 

«ПАмяТНИКИ» 
новый адреС:

ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 
входом на кладбище)

в продаже 
Большой аССортимент 

памятников, 
установка, доставка, гравировка.

цены 2014 г. - от производителя 

пенсионерам скидка 5% 
тел. 8-922-228-42-80. 

сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

ворота, заборы 
из профнастила.

сейф-мет. двери. 
тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  
тел. 8-908-925-84-51.

забОры и вОрОта 
из прОфнастила.

металлические
кОнструкции 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

вывоз жбо
8-922-124-78-51 
8-961-776-22-93

уральское геологическое 
предприятие 

бурит скважины.
 качество. гарантия.
тел. 8-904-540-75-68, 

(3432) 68-55-40.

Доставка
Навоз, торф, чернозем, 

глина, отсев, щебень, 
дресва, бутовый камень, 

песок речной.
Тел. 8-922-227-31-68.

Отсев, щебень, песок, 
желтый щебень, 
скальный грунт, 
бутовый камень, 

торфогрунт. 
Тел. 8-906-807-26-69.

Камаз-самосвал
Доставка

Щебень, отсев, песок, 
скала, навоз, чернозем, 

перегной, торф, керамзит, 
опил. вывоз мусора. 

8-922-117-50-99.

дОставка
газ, камаз от 3-12 куб.

Щебень, отсев, 
дресва, чернозем, 

перегной.
8-922-22-87-350.

Строительные 
работы.

бани. Кровля. 
Заборы. 

тел. 8-902-266-77-23.

УБиРАеМ деРеВья 
любой сложности, аварийные 

без спец. техники. 
Чистим сосны от сухих 

аварийных сучков. 
тел. 8-912-60-78-004, 

8-906-811-55-48.

СеНО 
в рулонах 

с доставкой. 

тел. 8-922-733-41-07.

Порядок получения льгот  по имущественным налогам
налогоплательщики могут узнать о действующих 

льготах по имущественным налогам:  по транспортно-
му налогу, земельному налогу и налогу на имущество 
физических лиц, применяемых в конкретном регионе 
и  муниципальном образовании, с помощью интернет - 
сервиса ФнС России www.nalog.ru «Справочная инфор-
мация о ставках и льготах по имущественным налогам». 
Сервис позволяет в интерактивном режиме узнать все 
о нормативно-правовых актах, устанавливающих сроки 
уплаты, налоговые ставки и льготы. 

Порядок предоставления льгот носит ЗАяВитеЛьный 
хАРАКтеР, налогоплательщик должен самостоятельно 
представить в налоговую инспекцию, по месту учета 
объекта налогообложения (земля, транспорт, недвижи-
мость) заявление и документы, подтверждающие право 
на льготу.

В этом случае будет произведен перерасчет по ука-
занным налогам, но не более, чем за три предшествую-
щих года.

например, пенсионеры, получающие пенсии в соот-
ветствии с пенсионном законодательством Российской 
Федерации, освобождены от уплаты налога на имущество 
физических лиц. для получения льготы по данному нало-
гу  граждане при выходе на пенсию должны обратиться 
в налоговую инспекцию с пенсионным удостоверением 
и соответствующим заявлением. Узнать адрес налогово-
го органа можно с помощью сервиса «Адрес и платеж-
ные реквизиты Вашей инспекции». В дальнейшем, если 

налогоплательщик не меняет место жительства, пред-
ставление такого заявления не требуется.

В отношении налога на землю в ряде случаев льготу 
необходимо подтверждать ежегодно. если, например, ин-
валидность в соответствии с порядком переосвидетель-
ствования подтверждается ежегодно, также ежегодно 
необходимо представлять заявление в налоговый орган с 
новым подтверждающим документом. 

Управление обращает внимание, что плательщиком 
транспортного налога является владелец транспортного 
средства. Сумму налога для физических лиц исчисляет 
налоговый орган на основании сведений, представляе-
мых органами гиБдд.

транспортный налог не взимается: в случае снятия с 
учета транспортного средства в регистрирующих орга-
нах; если автомобиль находится в розыске, при условии 
подтверждения факта угона автомобиля подлинником 
справки об угоне, выданной органами МВд России.

таким образом, продав свой автомобиль, не следует 
забывать своевременно снять его с регистрационного 
учета в органах гиБдд. 

О предоставлении  льготы по имущественным налогам  
можно узнать из налогового уведомления или с помощью 
интернет-сервиса «Личный кабинет налогоплательщика 
для физических лиц». для получения регистрационной 
карты и доступа к указанному сервису налогоплатель-
щик должен лично обратиться в любую инспекцию ФнС 
России с документом, удостоверяющим личность.
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Сервисный центр 
«т е п л о С ы С е р т ь»

продажа, монтаж, гарантийный ремонт 
отопительного оборудования

тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. к. либкнехта, 73 а.

Спорт. реклама

Новый сервис 
на сайте «маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в га-
зету «Маяк» и на сайт че-
рез интернет, где бы ни 
находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную кноп-
ку «подать объявление» в 
правом верхнем углу глав-
ной страницы сайта.

Все подробности там 
указаны. оплату объяв-
ления можно произвести 
как через Яндекс. Деньги, 
так и с вашей банковской 
карты. 

на сайте объявление 
появится мгновенно и бу-
дет доступно пользовате-
лям сайта в течение меся-
ца. В газете его поместят 
в номер, который на мо-
мент подачи готовится к 
печати (газета выходит по 
средам). Быстро, удобно, 
недорого.

хотите, чтобы 
о Вашем 
предприятии 
узнали все?

редакция газеты 
«Маяк»  предлагает Вам  
он-лайн справочник пред-
приятий, учреждений и 
организаций сысертского 
и арамильского городских 
округов. он размещен на 
сайте газеты «Маяк» и до-
ступен Вашим партнерам 
и потребителям в любой 
точке мира.

Для того чтобы инфор-
мация о Вас попала в 
справочник, найдите его 
на сайте www.34374.info 
(внизу на главной стра-
нице). нажмите кнопку 
"добавить предприятие" 
и следуйте короткой про-
стой инструкции. 

Ответы на сканворд, 
опубликованный  на стр. 22

По горизонтали: Бакс. Турне. Куль. 
Рейс. Краги. Граб. Япет. Ясли. Кокос. 
Балл. Луда. Пиано. Тмин. Ольхон. 
Филе. Пора. Фура. Омар. Мзда. 
Поло. Босс. Аид. Сет. Сова. Содом. 
Она. Ржа. Иврит. Бел. Карме. 
Лотерея. Икона. Банк. Просо. Архив. 
Рис. Сапа. Наколка. Октет.
По вертикали: Пассеизм. Осока. 
Ассонанс. Скипетр. Сварка. Атака. 
Репа. Угон. Трико. Салон. Оса. 
Бегство. Задаток. Радио. Кабина. 
Адмирал. Губан. Верк. Пряха. Льяло. 
Чтиво. Рельеф. Петух. Укос. Борт. 
Дояр. Лечение. Стан. Азот. Ласт.

Детский мир

Скоро в школу!
ШКОЛьНАя 
ФОРМА до 52 размера

ОБУВь, РАНцы

сысерть, 
ул. р. Люксембург, 24. 

тел. 5-32-47
с 9.00 До 20.00

многодетным семьям скидка 10% на весь товар!

РеКЛАМА

Самый массовый день физкультурника 
Всероссийский День физкультурника в Сысертском городском 

округе традиционно отпраздновали на стадионе «Искра» п. Бо-
бровский. На спортивное мероприятие собрались те, кто не рав-
нодушен к спорту, кто стремится к новым вершинам и победам. 

Приехали спортсмены из 
Двуреченска и Патрушей, гости 
из п. светлый и екатеринбурга. 
Впервые спортивный праздник 
собрал 56 команд на легкоатле-
тическое многоборье, и к фут-
больной встрече добавились во-
лейбольные баталии. 

Праздник открыли активные 
бобровские спортсмены Максим 
Черных и ольга степахина, под-
няв флаг российской Федерации. 
Глава сысертского городского 
округа александр Геннадьевич 
карамышев поздравил с глав-
ным праздником здоровья и 
спорта всех физкультурников 
нашего округа, а также вручил 
благодарственное письмо мини-
стерства спорта и молодежной 
политики свердловской области 
директору учреждения спорта 
«Чайка» п. октябрьский сергею 

анатольевичу толмачеву. за 
пропаганду здорового образа 
жизни, личный вклад в развитие 
физической культуры и спорта 
благодарственные письма главы 
получили активисты из Большого 
Истока, Патрушей, октябрьского, 
Бобровского и Щелкуна. 

После всех поздравлений и 
приветственных слов начались 
состязания в прыжках в длину с 
разбега, прыжках на скакалке, 
отжимании от брусьев, «прессе», 
отжимании, дартс, подтягивании, 
кроссе на дистанциях 400 м, 800 
м и 1 км, в эстафетном беге. 
Большое внимание болельщиков 
и участников всегда привлекает 
подтягивание на перекладине. 
И в этом году здесь отличился 
константин кузнецов с резуль-
татом 38 раз. с каждым годом 
растут результаты спортсменов, 

в этом году установлено два 
рекорда – дистанцию 1 км Илья 
змазов пробежал с рекордным 
временем – 2 мин 37,62 сек.,  
Павел Вернигора превзошел ре-
зультат прошлых лет, отжавшись 
на брусьях 47 раз. а эстафетный 
бег 56-ти команд – это поистине 
зрелищное событие! 

В каждом виде програм-
мы у спортсменов была одна 
цель – победить. По окончании 

состязаний победители и призе-
ры одни за другими поднимались 
на пьедестал за подарками. а 
все участники унесли с собой со 
стадиона заряд энергии и отлич-
ное настроение. 

елена Пашихина, 
директор центра развития 

физической культуры, спорта 
и молодежной политики. 

Фото Алексея Вахнера.
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Частное объявление 
в нашу газету 

Вы можете подать 
со своего мобильного 

телефона, 
с помощью 

сМс-сообщения. 

Перед текстом объявле-
ния должно быть написано 
кодовое слово: маяк.

По короткому номеру 
5666 - объявления в рубри-
ку «Продаю», «куплю», 
«Меняю», «сниму», 
«сдаю». стоимость одного 
объявления до 70 знаков по 
этому номеру – 50 рублей, 
которые снимут с вашего 
телефонного счета. 

По короткому номеру 
5423 можно дать объявле-
ние об услугах, поздрав-
ления, благодарности. 
стоимость такого объяв-
ления до 70 знаков – 85 
рублей.

SMS-
оБъЯВлениЯ

реклама. общеСтво

АВТОШКОлА 
«ЭКСТрА ПлЮС»

оБъявляет наБор 
на курсы водителей тС кат «в»

ДлЯ курсАнтоВ нАШЕЙ АВтоШколЫ  
БЕсПлАтнЫЙ АВтоДроМ!!!
ОБУЧеНИе ПО НОВым ПрОгрАммАм
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. Тел. 8-912-042-84-05
п. Октябрьский, ул. Чапаева, ДК им. Зуева 2-а. Тел. 4-34-71.

предприятие ооо «вторчермет нлмк-урал»  

ЗАКУПАеТ лОм ЧерНых меТАллОВ 
ПО ВыСОКИм цеНАм

при себе иметь паспорт рФ.

адреС: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
 тел. 8-965-54-000-53. 

режим раБоты: 
пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. обед с 12.00 до 13.00.

Сб. - вс. - выходной.

Заключение Гибдд  есть!
№И65761 от 24.03.15 г.

объявляем набоР 
в группу втС  категории «в».

 г. Сысерть, 
ул. коммуны, 39а, 

набор в группу на  20 августа.

п. двуреченск, 
ул. клубная, 12, дк 

 встреча  24 августа в 18.00.

с. Щелкун, 
ул. Гагарина, 21.

 встреча  - 16 августа в 9.00.

п. октябрьский, 
Занятия:  

чт. - 18.00,  сб. - 08.00

Стоимость – 20 тыс. руб. 
(без бензина).

оплата в рассрочку. 
тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 www.motorsgo.ru  

АВТОДРОМ БеСПЛАТНО!

Широкоформатная
реклама 

на центральных 
перекрестках 

г. Сысерть

Дизайн, производство, 
монтаж.

Рекламное агентство 
«Проект – Сысерть»

8 904 387-67-08
project-sysert@mail.ru

Сейф-ДВерИ «АргУС», «БерлОгА»

под ключ 

от 9 000 руб.

ПлАСТИКОВые 
ОКНА 

г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 63 А, оф. 206.

Тел. 7-44-20, 8-906-808-99-90.

под ключ  

от 12 000 руб.

ПлАСТИКОВые 
ОКНА

ип трошков м. С.

те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. дачная, 12

- СрОК ИЗгОТОВлеНИя 
3 ДНя

- мОСКИТНые СеТКИ
ЗА 30 мИНУТ

- БеСПрОцеНТНАя 
рАССрОЧКА

100% 
оплата 

после 
монтажа

веселье на лесной улице
8 августа прошел по-

домашнему теплый и душев-
ный праздник – День станции 
седельники. кто–то удивится: 
Большие седельники уже отме-
тили день деревни, но как пояс-
нили в Патрушевской сельской 
администрации, жители станции 
выразили желание, чтобы и на 
их улице  Лесной состо-
ялся праздник. Идею под-
держал глава сельской 
администрации П. П. 
новоселов. День стан-
ции приурочили ко дню 
железнодорожника.

на просторном кор-
те с 11 утра началась 
праздничная программа. 
Первым стартовал зигзаг 
удачи, организованный ру-
ководителем Дк Патруши 
И. В. кривопишиной.

Патрушевская сель-
ская администрация 

РеКЛАМА

приготовила подарки и благодар-
ственные письма для жителей. 
Павел Павлович новоселов, по-
здравляя жителей с праздником, 
обратил внимание на ответствен-
ность каждого за развитие общей 
территории и выразил надежду 
на совместную деятельность по 
этому вопросу.

заместитель начальника же-
лезной дороги по территориаль-
ному управлению В. В. Логачев, 
заместитель председателя 
территориальной организации 
российского профсоюза желез-
нодорожников и транспортных 
строителей на свердловской же-
лезной дороге В. Я. разумовский 

также поздравили 
работников рЖД 
с профессиональ-
ным праздником 
и днем станции, 
вручили почетные 
грамоты.

атмосфера ра-
дости царила на 
корте. кто танце-
вал и подпевал 
артистам, а кто 
общался друг с 
другом. По тради-
ции чествовали 
молодоженов и 

старожилов, новорожденных и 
первоклассников, многодетные 
семьи. отметили и тех, кто раз-
бил лучшие цветники на улице. 
Шашлыки, попкорн и сладкая 
вата, батуты и мыльные пузыри, 
аквагрим и веселые конкурсы, – 
чего только не было в этом уют-
ном дворе.

конечно же, атмосферу 

праздника создавали артисты. 
как всегда на высоте были 
коллективы Патрушевского 
центра досуга и дома куль-
туры Больших седельников. 
замечательно вела программу 
с. Л. Черепанова. 

Мария Патрушева, 
помощник сельского главы. 


